
ВСТУПЛЕНИЕ           

 

Норны прядут нити судьбы. Неужели это так? 
Голод сильнее любой идеи. Неужели что так? 
Ты пришел ниоткуда и уйдѐшь никуда. Неужели это так? 
Песчинка в песочных часах. Неужели это твоя жизнь? 
Боги смотрят с неба на землю и ни на что не могут повлиять. Неужели ты веришь в это? 
Твоя жизнь уникальна и неповторима. Неужели это так? 
Жизнь оборвѐтся, и ты попадѐшь в лучший мир. Неужели такое возможно? 
Твои предки сражались за то, чтобы ты мог жить. Можешь ли ты так подумать? 
У тебя в руках оружие. Что ты будешь делать дальше? 
 
Жизнь - борьба. Ты посвятил свою жизнь своей расе. Ты отрицаешь весь этот мир, всю 
эту систему. Глядя вокруг, ты видишь свиней, чьѐ существование не имеет цели даже для 
них самих. Или овец, нашедших себе иллюзию, чтобы не рыпаться в своѐм рабстве. С 
прямой спиной ходить тяжелее, чем опустив плечи. Рабом быть проще, чем свободным - 
дольше живѐшь. 
Ты наблюдаешь за всем этим и понимаешь, что не можешь ты быть одного с ними рода. 
Расовый шлак и продавшие свою кровь - всѐ это уйдѐт. Ты понимаешь, что есть нечто 
выше, чьим продолжением ты являешься. Ты считаешь, что существуют высшие силы, 
чью волю ты проводишь здесь. Это боги. Ты борешься в их славу, ты видишь их 
одобрение, когда делаешь что-либо во имя своей расы. Ты считаешь себя наместником 
богов, представителем их силы. Смотришь на небо. Тебе кажется, что оттуда на тебя 
смотрят боги твоей расы. Сверху действительно на тебя кто-то смотрит. Это ты сам. 
Возможный вариант развития событий. Начинаются реальные беспорядки. Охуевшее 
быдло в страхе и смятении режет друг друга. Мусора вовсю палят, усмиряя свиней. 
Малая часть населения охотится и сражается. В общем, беспредел - то, что доктор 
прописал. В этой ситуации ты должен быть готов выйти на озверевшую улицу и утвердить 
собственное «я». Чтобы тебе не пришлось говорить вы или мы. Ты должен быть 
вооружѐн, очень опасен, и беспредельно отморожен. Не никакой цели, кроме войны 
самой по себе. 
Славяне судьбы не признавали. И мы не можем. Потому что объективно никакой судьбы 
нет. Существует причинно-следственные связи, которые зависят от наших действий. 
Никакие боги, естественно, нас не охраняют. Боги внутри нас. Нам никто не поможет. Нет 
никакой высшей силы вне нас. 
Если я прыгаю под машину, то умираю, пусть даже меня поддерживают сотни богов. Ведь 
я осознаю законы, действующие в мире, знаю последствия своих действий. Я таким 
образом творю свою судьбу. 
Убеждѐнность, что ни один волос не упадѐт зазря с головы без божьей воли - это признак 
слабых, не желающих видеть мир, как он есть на самом деле. Потому что видеть его так - 
страшно. Ощущение наличия судьбы помогает психологически чувствовать себя 
комфортно. «Всѐ решено, а я только могу корректировать. В общем, ответственность не 
на мне». Это самообман. 
Как писал Ницше, для слабого является необходимостью убегать от реальности, 
выдумывать себе идеал. И это при том, что все поголовно понимают невозможность . 
ничего идеального. То есть, вопреки очевидному, слабые люди отдаются иллюзиям. Это 
свойственно и расистам. Только у нас идеалы не такие, как у большинства. Нам 
предстоит ещѐ многое преодолеть из того, что нам кажется стоящим. 
Зачастую мы слабее убеждѐнных в боге слабаков. Например, иллюзионисты-мусульмане 
по воле отсутствующего аллаха ведут войну и могут победить, а мы больше 
коллекционируем примеры чужих геройств. Однако мы можем стать неизмеримо сильнее 
всех, т.к. только мы представители единственной расы. Сейчас она уходит в прошлое. 
Никаких ориентиров, никаких авторитетов, почитания богов и пр. Мы обязаны быть 
богами, и нет богов вне нас. 
Тяжело не иметь никаких богов. Тебе не к чему отнести свои чувства, нечем прикрыть 
слабость. Ты знаешь, что только ты ответственен за данный момент, и от тебя зависит, 



что сейчас происходит. И внутри твоей души тоже. Не на что опереться. Ничто не 
подбодрит, потому что только внутри тебя сила и слабость. Никто извне не поможет. 
Никто. Это сложно, и хочется выдумать богов, к которым можно было бы обратиться. Это 
иллюзия. Ты - один. 
И нет больше никого. Ты строишь этот мир. 
Тебе надоело это существование, но ты видишь вокруг только свиней и предателей. Надо 
всѐ менять, но никакой революции никогда не будет. Тогда ты ставишь цель - достать 
ствол. Достаѐшь, и жизнь становится веселее и насыщенней. Война одного - всѐ, что 
остаѐтся, потому что больше никого нет. И никто ничего делать не будет. Не надо ждать. 
Пойми: со стволом ты непобедим. Оставь пулю для себя, а остальными ты утвердишься в 
любой ситуации. Ибо что тебе можно возразить? Оружие - основа свободной личности. 

VIVERE MILITARE EST (ЛАТ.) - ЖИТЬ - ЗНАЧИТ БОРОТЬСЯ.  

Нам придется выживать, вести автономное существование. Когда начнутся настоящие 
беспорядки, и зог станет действовать. Или когда (в лучшем случае) залетные бомбы 
разрушат город. Нам придется жить автономно. Не все готовы к этому, но коснется это 
всех. Проблема в том, что большинство из нас - городские жители. Да и охота-
рыболовство в районе города-области не такая, как в телеке показывают. Ясно одно - мы 
должны побеждать. Нам будет нужно многое. И это придется брать у людей. И охотиться 
в отсутствии пищи нам надо будет на людей. Так что, возможно, есть смысл готовиться к 
каннибализму. Это вовсе не невозможно - поинтересуйтесь у блокадников. 
Сейчас много повылезло людей, которые якобы все понимают: любители пообъяснять, 
эксперты, пониматели происходящих процессов. Это люди, которые нашли, как им 
кажется, ответы на многие вопросы в мире слов, ничего на самом деле не объясняющих. 
В мире слов и ложных понятий, а не в реальности, где от них вообще ничего не зависит. 
Пониматели плюсуют к своим «знаниям» т.н. жизненный опыт, который приравнивают к 
количеству прожитых лет. Мол, пожили, типа, много понимаем. Конечно, они могут 
отобразить в какой-то степени действительность, могут правильно видеть некоторые 
процессы. Но стоит помнить: кто не действует, тот не понимает. 
Мы - реально видящие мир - не можем не действовать. Мы правы. А словоблуды 
пустобрехи произносители слов - вы думаете, они живут? 

HOMO HOMINI LUPUS EST (ЛАТ.) – ЧЕЛОВЕК ЧЕЛОВЕКУ ВОЛК.  

Идет война. Всех против всех. Так воспринимать реальность является самым 
правильным и выгодным, если хочешь выиграть. Дело в том, что большинство заранее 
сдалось. Мы так не поступим. Поэтому нам придется сражаться. 
Частенько по тв сообщают об инцидентах, когда на дороге один водила убивает другого 
или прохожего из-за незначительной ссоры или аварии. Все - вообще все - признают, что 
человеческая жизнь сейчас ничего не стоит. «Убить щас - нечего делать» - говорят 
убежденные жители. При этом себя воспринимают жертвами. У нас должна быть позиция 
хищников, поскольку мы рождены для войны. В случае если кому-либо из оголтелых 
нахалов придет в голову попытаться нас убить, мы убьем их. Мы окажем сопротивление 
любому противнику. Нет смысла думать: «Как же так? Неужели мир сошел с ума, зачем 
же так жестоко решать конфликты?» Такова ситуация. Надо решать конфликты так, чтоб 
они решались, а не блеять о доброте. 
Все друг к другу недобры. Средневековая смута еще ничего время было. Тогда люди не 
воспринимали себя свиньями без возможности выхода. Сейчас большая часть упала на 
колени и смотрит в землю. Ждет смерти. Что ж, она идет. 
Наступило то время, когда живые могут смело завидовать мертвым. И есть чему. 
Лицезреть то, что видим мы - очень мерзко само по себе. Мы же еще со всем этим 
соприкасаемся, кто-то даже очень близко. Живым надо выживать, а мертвые уже 
успокоились. Здесь борьба для них окончена. 
Уют могилы притягивает вертящихся как белки в колесе вечно усталых человечков. Они 
вообще-то уже умерли, но их не хоронят, и им приходится жить. Решайте проблему 
адекватно. Умирайте, убивайте - пора уходить 



ЧЕЛОВЕК, ПОМОГИ СЕБЕ САМ.  

Один казак (или козак - хуй разберешь этих лампасников), будучи - понятное дело - 
православным христианином, как-то сказал; «Если ты принимаешь бога, его законы и 
живешь в православной системе, то с тобой без божьей воли ничего не произойдет. Ну а 
если ты не принимаешь, отвергаешь божьи законы, то тебе надо быть готовым ко всему и 
всегда». 
Несмотря на большой стаж христианства, казачий отпрыск сказал в общем верную вещь. 
Мы отрицаем существующую систему ценностей (в т.ч. христианскую). Мы не закрываем 
глаза на жесткие факты действительности. Мы боремся в этом мире войны. И нас ничто 
не защитит, кроме нас самих. 
Рабы божьи могут не беспокоиться ни о чем. Все происходящее с ними никак не зависит 
от них. У них нет своей воли. И все жизненные события (если они снизойдут на 
христианина) будут оправданы богом. Наша слабость тянется к богу - наша воля с ним 
воюет. 

СИЛЬНОМУ ЯСНО, СЛАБОМУ ОПАСНО.  

Вообще-то можно сказать, что книги нужны только слабым людям. Сильные сами знают, 
как им поступать. Ведь самое важное в жизни - действие. Много ли толку от того, что ты 
проштудируешь всех теоретиков расологии, если не будешь правильно действовать, 
корректируя сложившееся положение? Какой смысл от твоих знаний про все планы 
жидов, если ты не можешь даже расстроить планы владельца шавермы? Знающий, что 
нужно делать, будет действовать правильно. Ему могут, конечно, пригодиться своего 
рода книги - об оружии, например, о взрывчатых веществах. Такого рода литература не 
может быть отнесена к книгам в обычном понимании. Это инструкции, и единственное, 
что по-настоящему стоит читать. 
Теоретиков много. Все уже все более или менее знают. Действуют единицы. У сильного 
человека на самом деле есть стратегия, хотя кажется, будто он совершает отдельные 
действия, ни к чему не ведущие. Стратегия борьбы за расу - осуществление этой борьбы. 
Уничтожение зог. Все ведь на поверхности, и никакое новое откровение о том, что какой-
то министр чего-то там намутил, не изменит подхода к действительности. В плане 
осознания реальности все эти прочитанные буквы слабо помогут. Как писал Ницше, 
человек не может узнать из книг больше, чем он уже знает. 
Прочел MEIN KAMPF - хорошо. Но что изменилось в твоих планах? Ты также валишь 
чурок? Или готовишь взрыв на рынке? А, может, ты также пьешь пиво и посещаешь гиги? 
В любом случае твоя жизнь не изменилась. А это ведь действительно стоящая книга, 
ведь там написано то, что мы знаем как представители белой расы. Мы знаем все. 
Только на многое закрываем глаза, многое не хотим открывать из-за того, что это 
обязывает нас к реальным поступкам. 
Говоря, что мы знаем все, я не имею в виду какие-то специализированные мало чего 
стоящие знания из определенной области наук. Мы знаем расклад сил, мы в курсе, что 
есть сила и слабость, а все остальное - производные этого. Мы знаем, что белая раса - 
единственная творческая раса. Мы знаем, что нужно делать. Делаем ли? 
А что толку знать филологию, математику и физику, если ты все равно продолжишь 
оставаться дешевым рабом? Все науки сейчас в зачаточном виде. Наши предки знали 
намного больше, для них наши потуги к научным исследованиям - обезьяньи кривляния. 
Когда мы решим главную задачу, по собственному произволу мы будем приобретать 
(открывать в себе) новые знания. 
Так что, в принципе, книги читать нужно слабым людям, которые сами в себе не могут без 
посторонней помощи открыть то, что нужно. Но мы все в чем-то слабы. И очень многим 
вовремя прочитанная книга даст возможность стать сильнее. Даст возможность, а вот 
реализовать ее сможет только тот, кто силен. Более слабый человек прочитает, скажет, 
что вот это правильно, так и надо, но не изменится, не реализует теорию. Более сильный 
откроет в себе новое. И станет еще сильнее. 
И вот то, что здесь написано, тоже адресовано людям, которые еще не определили в 
себе истинные приоритеты. В преодолении собственной слабости пишутся 
действительно правильные вещи. Прочитав, ты должен сверить это со своими понятиями, 



если они у тебя уже выработаны. Если что-то вызывает сомнение, обдумай свои доводы 
со стороны. Подумай о своей жизни: какова цель, что ты сделал за истекший период. 
Действуй, и действия поставят все на свои места. Беспочвенное теоретизирование 
значения не имеет. 
Здесь написанное адресовано тем, кому не удавалось посмотреть со стороны на всю 
систему своего существования. На всю вовлеченность своей личности во 
взаимоотношения с миром. Большинство должно осознать, что во многом ошибались. Но 
есть шанс дальше совершать лишь свои ошибки - те, которые учат (не совершать ошибок 
вообще - нереально), а не идти проторенным путем чужих. 
Например, тебе кажется, что ты все правильно делаешь, потому что у тебя есть команда 
из какого-то числа людей, и вы вместе чего-то мутите? Но пойми, что ответственность 
перед расой несешь ты в одиночку. Общих заслуг нет. И в связи с этим посмотри внутрь 
себя: считаешь ли ты свои действия — максимумом из доступных тебе? Идешь ли ты 
своим путем или ориентируешься на ваш общий (или общепринятый)? Речь не идет о 
том, чтобы действовать только в одиночку. Речь идет о том, чтобы действовать так, как 
считаешь нужным, исходя из своей силы, а не потому что все так делают или лидер 
сказал, или иначе друзья не поймут. Если ты поступаешь против своей воли, то ты 
предаешь себя. Никакого оправдания этому нет. У тебя же есть собственная воля? 

  

VENI, VIDI, VICI (ЛАТ.) - ПРИШЕЛ, УВИДЕЛ, ПОБЕДИЛ.  

В общепризнанной культуре у тебя также права на истинное суждение. Ты сам 
определяешь критерии достоинства. Несмотря на чужое мнение, которое вдолблено нам 
теми, кому вдолбили его другие и т.д. Если бы каждый определял для себя сам, что чего 
стоит, то не было бы такого термина, как т.н. великая классика. Большинство следует 
чужим стереотипам. Сейчас на земле несколько миллиардов тупых голов забиты 
суждением, что АДОЛЬФ ГИТЛЕР - зло, а Пушкин, например, великий поэт. Для меня же 
ГИТЛЕР - вечный фюрер, а Пушкин - посредственный поэтишка, чье величие было 
растиражировано среди рабов для потакания их ничтожности. И я, естественно, прав. Так 
же любой человек должен определять для себя, кто есть кто в мире мертвецов-
классиков. Не надо ошибаться в том, что раз большое количество людей - вся культура 
цивилизации - признает что-то великим, то это так. Христианство 2000 лет получает свой 
скот. Может, примешь и его? Миллионы миллиардов слабаков и рабов ленились 
выносить свои суждения, и принимали как данность общепринятые установки. Пропускай 
мимо сознания все производное культуры человечества. Ты же видишь,  во что это 
человечество выродилось. Мы выше всей нынешней цивилизации. Это мы можем дать 
что-либо культуре, а не взять от нее. Ведь нынешняя культура не несет ценностей белой 
расы. Мы правы, мы мерило всех ценностей. Нет ничего заданного и истинного. И знаешь 
почему? Потому что мы - представители единственно творческой расы, живущие ее 
жизнью, борющиеся за нее. 
Использование здесь ссылок на других авторов не означает поиск поддержки у 
авторитетов. Нет ни одного автора, которого можно было бы признать абсолютно правым 
и у которого стоило бы брать все. Однако все наши мысли уже существуют, все идеи 
давно созданы. То, что мы находим их сами для себя - это, безусловно, хорошо. Но все, 
что мы делаем - это черпаем из уже существующего энергетического поля. У прочих 
людей примитивные мыслишки вообще одни и те же: и на протяжении существования 
только в лучшем случае перетасовываются между собой. Нас же может посетить 
действительно великая идея. Но не исключено, что она уже выражена кем-то в лучшем 
виде, К чему я буду формулировать уже сформулированное лучше, если я знаком с этим 
лучшим вариантом? Потому я и привожу существующие лаконичные сентенции. Все это 
известно и так. А вот стиль - вещь трудная. Попробуй сделать известное красивым. 
Пропаганда может быть различной. Необходимые идеи надо передать через образ, и 
тогда можно надеяться на результат. В таком случае люди говорят, что у них 
раскрываются глаза. Просто эстетическое воздействие заставляет ощущать. Этого и надо 
добиться. Все известно - стоит работать над эстетикой. 
Детали важнее глобальностей. В плане понимания реальности. Ясно, что надо делать 



револт. Что толку об этом писать. Есть смысл писать как. Причем в подробностях, в 
самых мельчайших. Нет смысла просто писать «будь сильным» - это очевидно. Попробуй 
объяснить, каким образом, за счет каких конкретных действий ты сможешь стать сильнее. 
Конкретное пособие по психотренингам оказывается значительно ценнее всех этих 
килограммов идеологической накачки. Правда, тогда когда уже стал фанатиком. Когда 
уже не так важен расклад сил зог. А важно достать лаве на пушку, чтоб пальнуть в мента 
(хотя это, естественно, ни к чему глобальному не приведет). Так, может, нет ничего 
глобального? Или, может, в самых простейших действиях и есть глобальность, а 
понимание космической действительности - самообман? Наверное, так. Ведь в 
реальности попробуй хотя бы решить вопрос с существованием участковой серой свиньи, 
с его быдлоприсутствием в мире. До звезд доберемся позже. Потом квантизуем 
вселенные. 
Сейчас тебе важнее, что плохая погода мешает проведению диверсии. Да и зонта нет. И 
вообще просто не охота куда-то идти, настроение плохое, депрессняк. А вот вникнуть в 
суть проблемы наступления мирового капитала - это всегда пожалуйста. Это же 
значительно проще, чем смешать компоненты в коктейле молотова так, чтобы руки не 
пахли бензином. 

  

НИКОГДА НЕ ВСТАНУ НА КОЛЕНИ.  

Основной конфликт происходит не на духовных высотах и мировоззренческих глубинах. 
Основной конфликт разворачивается на уровне психики, нервной системы. Потому что 
именно на этом уровне легче всего сломаться, после чего высота духа уже ничего не 
стоит. Разъясню популярно. Ты духовно развит, у тебя сложившееся мировоззрение, 
принципы, ты, к примеру, считаешь себя последователем НС. И вот складывается 
ситуация, когда ты столкнулся с человеком, которому что-то от тебя нужно, заставить 
тебя что-то делать или ему просто охота тебя унизить. Здесь все зависит от тебя: ты 
можешь унизиться, а можешь и бороться. В данном случае не играет роли твой взгляд на 
социальное устройство, проблемы смешения рас и проч. Чел не на уровне 
мировоззрения пытается тебя опустить. Вся борьба происходит на ринге двух различных 
психологии. Когда ты посылаешь на хуй какого-нибудь авторитета, ты заставляешь себя 
не теоретическими увещеваниями. Ты преодолеваешь слабость своей психики, 
отягощенной прошлым воспитанием, неверными представлениями, иллюзиями - 
слабостью, в общем. И наоборот, когда ты выполняешь то, что тебе приказывают, ты 
можешь вполне остаться таким же идеологически верным товарищем. Ты опустился - но 
на теорию это не влияет. 
Так что кроме мудрствований и т.п. укрепи свою психику, свою нервную систему, 
подготовь ее к внешним воздействиям. Именно через нее тебя будут пытаться одолеть. 
Верен единственному мировозрению до конца!  

TA NE CEDE MALIS, SED CONTRA AUDEHTIOR (ЛАТ.) НЕ ПОКОРЯЙСЯ 

БЕДЕ. НО СМЕЛО ИДИ НАВСТРЕЧУ.  

Ты не проиграешь никогда, если следуешь своим понятиям. Если ты их соблюдаешь в 
любом случае, несмотря ни на что, вопреки всему - и, прежде всего, своей слабости - ты 
всегда выиграешь. Конечно, слабость сразу обнимает тебя, появляется миллион причин, 
чтобы обойти свои принципы, потому что..., так как..., иначе... Все это и составляет 
проблему нынешних личностей. Находится масса оправданий, чтобы не быть самим 
собой. Если ты возвысишься над своей слабостью, преодолеешь ее, ты увидишь 
горизонты сверхчеловека. 
Можно возразить: мол, по моим, например, понятиям я - сверхчеловек, и никто для меня 
не указ, а вот столкнусь я, может, со здоровым вооруженным бандитом - реальным 
челом. Как в таком случае с победой дело обстоит? Здесь можно сказать следующее. Ты 
сталкиваешься с телом, у которого есть определенные возможности, все остальное твое 
сознание уже ему дописывает. Если ты не признаешь ничьей силы - значит ее нет. Что 
толку, что у него оружие - у тебя оно тоже есть. У тебя есть своя сила. Ты сражаешься с 
уверенностью в победе, и ты побеждаешь, даже если придется погибнуть. Гибель - это не 



проигрыш. Победа или смерть. 
А вот если ты начинаешь «делать выводы» из внешнего облика биомассы, находящейся 
перед тобой, начинаешь думать, что ты должен поступать так-то, потому что он такой-то, 
то, конечно, ты идешь проторенным путем подчинения и естественно проигрываешь. Но 
виноват ты. У тебя не было действительных причин бояться, подчиняться и т.д. Ты их 
выдумал. 

  

КАК МАЛО ПРОЙДЕНО ДОРОГ, КАК МНОГО СДЕЛАНО ОШИБОК.  

Такая тема вполне возможна. Ты только что осознал (или осознаешь), что твоя жизнь шла 
не так, как ты хочешь, считаешь правильным на самом деле. То есть не так, как ты себе 
ее представил, отключив страх и чужие понятия. Можно констатировать, что ты все время 
шел чужим путем, боялся смотреть в глаза правде, проигрывал, был не тем, кем мог бы. 
Все это от слабости. Осознав это, ты ужаснешься тому, насколько напрасными были 
многие твои действия, насколько ошибочными. Сейчас бы ты поступил по-другому. Но не 
это самое страшное. Основная проблема в том, что большинство ошибок ты совершил по 
причине того, что действовал в чужой системе координат. Ты учитывал чьи-то 
представления, мнения. Действовал согласно чьим-то правилам, чего-то (кого-то) боялся. 
То есть, будучи самим собой, ты бы делал все по-иному. Если бы не обращал внимания 
на других, не играл по чужим правилам. 
Это обстоятельство никак тебя не оправдывает. Не снимает с тебя вину и не переводит 
ее на других. У тебя был шанс думать своей головой. Виноват ты. 
И вот за время следования чужим установкам, у тебя выработались определенные линии 
поведения, динамические стереотипы. Сейчас ты понял (или поймешь позже), что 
большинство из них надо отвергнуть. Ты отрицаешь собственную слабость. И тут 
начинается самое сложное. Ты принял свои установки, выработал свои понятия. Но в 
твоей психике сохранились модели поведения, свойственные тебе в прошлом. И они 
просты в употреблении. Они идут как по накатанной дорожке - они проще в исполнении, 
чем что-либо новое. И теперь твоя борьба будет заключаться в том, чтобы закрепилось 
новое поведение, соответствующее новой системе твоих ценностей. Чтобы ты 
действовал так, как считаешь нужным, а не так, как привык действовать согласно своей 
слабости. 
Так что тебе сначала нужно отречься от всего производного слабости. То есть верно 
определить, что именно от слабости и действовать, противоположно этому. Здесь надо 
реально отрицать, без поблажек. Так как эти поблажки - от слабости. То есть никаких 
друзей, если они не соответствуют твоим понятиям, никаких вынужденных пресмыканий и 
т.п. Выработай СВОЮ систему ценностей. Преодолевай любое препятствие - свою 
слабость или чужую силу. 
Потом тебе необходимо воплотить эту систему ценностей. Ты должен быть тем, кем ты 
хочешь. Если ты знаешь, каким ты должен быть - будь самим собой. Ты должен 
следовать своим принципам. И для тебя не существует чужих. Следуй своим понятиям, 
остальные отрицай. И не надо рефлектировать по поводу своих поступков, если ты четко 
себе представляешь свои понятия. Тебе не надо обдумывать каждый свой шаг, если он 
совершен, исходя из твоих представлений. Ты всегда прав, если следуешь своей воле. 
Если происходят сбои и ты возвращаешься к старым стереотипам, то осознай это, пойми, 
как надо было действовать на самом деле, и все. Не надо долго расстраиваться, терять 
время. Есть возможность исправить - исправляй. Если нет, то усвой на будущее. На том 
же тебя не подловить, верно? 

  

НЕ ВСЕ ОШИБКИ ИСПРАВЛЯЮТСЯ.  

Поражение может обернуться победой, если из него сделать правильные выводы. Не 
стоит однако коллекционировать поражения с выводами. Достаточно раз осознать, в чем 
причина, и не повторять больше. Ведь и опущенные могут постоянно делать выводы из 
своих унижений. 
Хорошо идут и принимаются жесткие мысли и реальные решения в собственной постели 



перед самым погружением в уютный сон. Даже можно поверить в исполнимость всего 
этого. Но наступивший день вносит коррективы: человек уже не так радикален, он уже 
пересмотрел свою позиции, ему просто лень, он слаб. 
Любая настоящая мысль должна быть воплощена в действии. Загони свои понятия в 
свою кровь. Ведь сейчас там большая часть чуждого, вредного или, в лучшем случае, 
бессмысленного мусора. 

SUUM CUIQUE (ЛАТ.) – КАЖДОМУ СВОЕ.  

Нет смысла сравнивать себя с другими и отмечать, что ты в этом слабее, в том слабее и 
т.д. Во-первых, ты не всегда видишь истинную природу человека, с которым сравниваешь 
- ты наблюдаешь внешние признаки, которые легко подделать. Во-вторых, зачастую ты 
сам себя программируешь, что ты не смог бы то-то и то-то, а он смог. Ты можешь все, что 
считаешь нужным. Но не сравнивай себя с другими, сравнивай себя с тем, кем ты должен 
быть. Ты установил свою модель, ты должен ее достичь. Остальные тебя не волнуют. 
В большинстве случаев ты сравниваешь свои возможности с чужими на их поле. Тебе это 
не нужно. У тебя своя система мерок, ты не должен выигрывать в чужих играх. Ты же не 
будешь сокрушаться, что у тебя маленький стаж работы за станком, а у какого-нибудь 
полуспившегося гнилого быдла он уже 15 лет. Потому что работа за станком - не входит в 
твои представления о достижениях. То же и с остальным. Вот ты не сидел, а он, к 
примеру, сидел 11 лет - крутой чел? Может, но ты должен понимать, что для тебя это не 
достиж. Сидят люди по-разному. Ты вот если попадешь, будешь тем, кем и был, не 
будешь прогибаться. А он неизвестно как сидел и даже если реально - тебя это не 
касается. Ты останешься самим собой. Нет смысла считать себя слабее из-за того, что у 
тебя нет этого опыта. Ты внес в свои представления необходимость отсидеть? Если нет, 
то тебе плевать, как кто там сидит, служит, или в футбол играет. Ты считаешь, что 
должен что-либо определенное делать, вот и делай. И себе поблажек не давай. А 
остальных оставь воле волн. Отвечает каждый за себя. Кто сильнее: кит или слон? 
Также нельзя сравнивать себя со всяким человечьим гавном типа окружающих 
обывателей. Здесь сразу рискуешь вознестись на незримые высоты. Ведь в сравнении с 
быдлом - очень легко повышать самооценку. У нас критерии собственных достижений 
выше, чем у окружающих, цель наша дальше, чем цель всего человечества. И усилия нам 
придѐтся приложить сверхчеловеческие. А обыкновенный чело-скам не может заставить 
себя даже жрать поменьше, чтоб не толстеть, не может бросить (не начать) курить и пить. 
Не способен ни на что. Не сравнивай себя с окружающими слабаками - русскими 
кастратами - Стремись к своей цели. 

  

НРАВ ЧЕЛОВЕКА - ЕГО РОК.  

При оценке чего-либо человек так или иначе судит по себе. Большинство общепринятых 
оценок основаны на слабости большинства людей (что-либо признается хорошим, если 
не мешает слабости). Но то, что большинство ошибается - очевидно. Загляни в себя: 
исходя из чего ты судишь о фактах? 
Приведу показательный пример. Факт в том, что советская армия - это рабы жидов, 
которые воевали против Белой Расы. Это вроде понятно. Но тут в сознании человека 
всплывает, что его дед воевал, что вообще как же так - руские что предатели все? И факт 
сразу скрывается многочисленными оправданиями с целью изменения подхода, Мол, они 
были обмануты, все же тогда воевали, а иначе... и т.д. 
В основе всего этого подозрение, что ты сам бы при том раскладе пошел воевать за 
жидов. Т.е. говоря, что все не так однозначно с совками, ты оправдываешь себя 
(представляя себя на месте (пра)деда). Если бы ты был уверен, что в случае чего вместо 
службы за рф ты перешел бы на сторону врага или вел партизанскую войну против 
государства, ты все бы верно определил. 
Руские - рабы и предатели. Факт. А теперь прислушайся к голосу своего рассудка: как ты 
это оправдываешь? 
Отстранись от оценок продиктованных слабостью. Вместо передергиваний фактов 
определи свою стратегию, чтобы действовать по своей воле. 



Мы признаем, что большинство людей - дерьмо. Мы признаем, что большинство русских - 
жидкое дерьмо. Тогда мы должны признать, что большинство скинов - тоже дерьмо. Ведь 
материал черпается из народа, а он некачественный. То есть надо понимать, что если 
человек скин - это не гарантирует того, что он уже на полпути к сверхчеловеку. Многие 
события показали тем, кто видит, что такое скин сейчас. Скины сдают подельников, 
стучат на своих. И это далеко не всегда сопряжено с ментовским прессом. Поэтому не 
доверяй людям, которые кажутся с такой же, как у тебя идеей и целями больше, чем ты 
собираешься совершить вместе с ними. Никаких планов и т.п. Человек может быть 
стоящим, но до определенного момента. То есть ты можешь лихо валить с ним вместе, и 
он справляется с задачей. Но в случае более крупных замутов у него могут сдать нервы, 
и он либо подведет, либо потом сдаст. Это трудно порой выявить. И потому делай то, что 
делаешь, но не распространяйся о большем. Придет время - и вовлекай человека только 
после тотальной оценки его параметров, а не потому, что он друг или пиздато валил. 

ПРОШЛОЕ МЕНЯ ОБМАНУЛО, НАСТОЯЩЕЕ ТЕРЗАЕТ, БУДУЩЕЕ 

ПРИВОДИТ В УЖАС.  

Проигрыш в этом мире - это проигрыш в следующем. Неужели если ты здесь ничего не 
можешь сделать ментам, то в загробном мире тебе выдадут меч, чтоб ты рубил им 
бошки? Это христианство - рассуждать, что мне воздается. Именно в этой системе ты 
должен мстить. ТАМ ты окажешься в такой же борьбе. И преимущество ты можешь 
завоевать здесь, оно не будет ниспослано. Потому что некому тебе его дарить, кроме 
тебя самого. 
Прошлого нет. Уясни, что смысл прошлого, как писал Корчинский: в том, что оно больше 
не повторится. На человеческом уровне прошлое в основном мешает стабильности 
психики. При прошлых достижениях ты можешь оправдать свое бездействие» 
самомнением и наличием заслуг. При прошлых косяках ты испытываешь неуверенность в 
себе и принимаешь роль ошибшегося. Но прошлое - это то, чего нет. Сейчас у тебя 
определенные задачи, ты уже не тот, что раньше. И тебе надо откинуть все мешающее. 
Не учитывай прошлого своего состояния, если ты уже сделал выводы и извлек все что 
можно и из ошибок, и из заслуг. Ты должен был уже развиться, ты уже изменился. Важно 
то, что ты делаешь сейчас. Все что было - прошло. Ты ничего не должен никому в счет 
этого. Обычно прошлым пытаются манипулировать - пресекай эти попытки со стороны 
кого бы то ни было. Нет неошибающихся людей. Но есть бездействующие. Все падают - 
не все поднимаются. 
Насчет людей. При оценке людских поступков, мнений и т.п. (если такая оценка вообще 
нужна) имей ввиду, что есть слабые и сильные люди. Только. Никаких других критериев 
типа добрый, плохой, умный, красивый и т.д. не существует. Слабый человек имеет 
производные от слабости действия, суждения, отношения. Сильный от силы. Но 
относительно друг друга всегда существует у людей следующее правило: слабый в чем-
то сильнее другого, сильный в чем-то слабее. Потому что сила и слабость среди людей 
относительны. Абсолютной силы, против которой нечего возразить, среди людей нет. Ею 
должны стать мы. 
Что касается чужих мнений, то смотри на их выразителя. Если это жид (унтерменш) 
можешь не спорить даже у себя в уме. Жид должен быть уничтожен - неважно, что он 
говорит, как он что обосновывает. Твои мнения не могут быть им оспорены. Воспринимай 
его как труп, кем он и должен быть. Для унтерменшей введи запрет на мнения и тогда 
тебе не придется ничего оспаривать. Они не имеют право жить, а ты что, будешь 
наделять их голосом? 
Конечно, если жид говорит, что вода мокрая - это не влияет на истину. Вода 
действительно мокрая, это может и даун заявить. Пойми: ты устанавливаешь свои 
понятия, и унтерменш не может внести коррективы. Не теряй энергии на ненужные споры. 
Эту энергию направь на обдумывание того, как кого-нибудь уничтожить. 
Кто сильнее, тот и прав. Если ты считаешь, что кто-то ошибается, а ты прав, то ты должен 
стать сильнее, чтобы это было так. Выскажи абсурдное мнение, сумей его отстоять, и оно 
окажется верным, если все остальные подчинятся твоей силе. 
Например, земля треугольная. Я оказываюсь сильнее, и ты признаешь это истиной, потом 



все под воздействием моей силы признают, что это так. И я говоря совершенно 
абсурдную вещь буду прав. 

  

БРОСАЙ МЕНЯ КРЕПЧЕ, ЖИЗНЬ. ПУСТЬ УДАЧА НЕЖИТ СЛАБЫХ.  

Очевидно, что основной враг внутри нас - наша слабость. Она имеет множество лиц: 
страхи, мнения, лень, понятия, принципы, друзья, обязанности и т.д. Ты хочешь идти 
прямой дорогой, но все эти духи слабости тянут тебя в сторону. Ты оглядываешься, 
тормозишься, они выглядят так же, как ты. Это твои двойники, но они стремятся стать 
тобой. И часто им это удается. 
К примеру, ты собираешься что-то сделать, но они говорят: это неправильно, так никто не 
делает, даже тот, кого ты уважаешь. Или: не стоит, ведь это разрушит систему 
сложившихся взаимоотношений, которую ты признаешь важной и т.д. В таком случае 
посмотри спокойно на свои слабые субличности, можешь улыбнуться их потугам. А потом 
вынь меч своей воли и разруби их на куски прошедших неудач. Они живучи и умеют 
срастаться в целое. Будь на чеку. Тебе решать, кто ты. 

КАЖДОМУ СВОЕ, А МНЕ - ТВОЕ.  

Авторитеты, даже позитивные, т.е. относящиеся к нашей системе, вредны. Ты, например, 
видишь ситуацию. Решаешь, что необходимо действовать определенным образом. И тут 
вспоминается, что так никто не делал, и что кто-либо из уважаемых тобой челов считал, 
что так делать нельзя. Ты начинаешь думать, что неправ ты, поскольку тот авторитет 
всеми признанный. На самом деле никто не видит ситуацию так, как ты. Поэтому только 
ты и можешь решать каким образом действовать. И отвечать тебе, а не авторитетам. 
Дневники Тернера писались в совершено отличных от наших условиях. Ты можешь 
написать свои. 
Понятно, что авторитеты вообще - кем-то признанные - просто должны быть отметены. 
Представь, чего бы стоила вся эта параллельная крим-система почитания с ворами-в-
законе, быками в загоне и прочими шестаками. если бы каждый ее отрицал. То есть мне, 
например, все равно, кто ты - вор, бандит, смотрящий (смотри в другую сторону) или 
актив. Для меня вы все - просто объекты. Субъектами вам еще надо постараться стать. 
Что-то против меня имеешь - разберемся Могу погибнуть но и ты смертен. Твои правила, 
претензии, законы - на меня не распространяются. Я вне системы. 
Вот если бы так рассуждал каждый, не было бы никаких рангов в уголовном или каком 
другом мире. На примере кримов я показал это потому, что у большинства населения 
сидевшие люди автоматически вызывают уважение, кто-то на них ориентируется и уж 
точно мало кто станет отрицать их иерархию. Ведь, действительно, ценой может быть 
жизнь. Единственно с кого можно взять положительный пример - это с отрицал (волков-
одиночек). Под ними я понимаю людей, отрицающих любые понятия и любую иерархию, 
живущих и выживающих в одиночку. Только неизвестно, существуют ли сейчас такие 
люди, но рассказы ходят. Правда, некоторые говорят, что выжить при таком подходе 
нереально. Вообще выжить трудно, победить -возможно. 

ЕСЛИ ХОЧЕШЬ ПОРАБОТАТЬ - ЛЯГ, ПОСПИ, И ВСЕ ПРОЙДЕТ.  

Часто говорят, когда ты совершаешь что-нибудь внесистемное (например, отстаиваешь 
себя перед начальством): «Это мол ты еще молод, зелен. Поживешь поймешь, что 
нельзя себя выпячивать, начальство надо слушать, а то порядку совсем не будет» и т.д. 
Суть всей этой лабуды такова: «поживешь, опустишься как мы, прогнешься под 
обстоятельства. Сейчас ты просто еще не опущенный, но придет и твой срок, как у всех». 
Такая вот житейская мудрость навеки опустившихся. Они говорят: «что скажет старший, 
то и делаем, мы люди маленькие». Они вообще не люди. 
Стадный инстинкт возникает внутри непроизвольно, а не из-за боязни репрессий со 
стороны общества. Что-то внутри принуждает тебя делать то же, что и все. Чувство 
неуюта возникает, когда ты один не делаешь то, что все вокруг. Оправдание находится в 
приличиях, культуре, «я сам так считаю» и т.д. 
Например, аплодисменты в зале. Ты можешь не считать нужным хлопать (просто не 



хочется), но раз все хлопают, то у тебя возникает чувство дискомфорта, позыв изнутри 
принуждает делать как все. Естественно это не принципиальный вопрос - хлопать или 
нет. Но на этом примере видно, что стремление быть стадом заложено внутри нас. От 
него никуда не деться - его можно только перебороть. И только когда поколения будут 
преодолевать стадное  чувство, то появятся люди в которых оно уже не будет заложено, 
будет изжито. Для этого нам нужно постоянно его преодолевать. 

NE CEDE MALIS (ЛАТ.) - НЕ ПАДАЙ ДУХОМ В НЕСЧАСТЬЕ.  

Человек может сломаться по-разному. Не стоит думать, что система будет ломать четко 
определенными жесткими мерами, которые тяжело вынести за счет неподготовленности 
или недостатка воли. Какова задача? Вывести человека из игры, сломать. Каким образом 
- абсолютно неважно. Человек может влюбиться в валькирию и уйти в иллюзию борьбы 
на астральном уровне. Главное чтобы он не боролся с системой. Иллюзий много. И очень 
много правдивых - тех, которые человек воспринимает как истину. Распознать самообман 
бывает очень сложно. 
Сломать (т.е. основательно выбить из колеи) способен и эстетический шок. Представь, 
что ты выбился из повседневной суеты, избавился от большинства человеческого и вник 
в то, что происходит. Ты ощутил, что большинство людей - пыль, пересыпающаяся из 
века в век. И им ничего не надо. Что все тебе известное - ложь. Что ты все равно не 
победишь. Что ты умрешь, и дальше ничего не будет. Что ты потерял столько времени, 
сколько уже не на верстать. Что не существует ни любви, ни дружбы – только борьба за 
существование. Что все твои близкие тебя либо предали, либо предадут. Что тебе 
никогда не стать сильнее определенного уровня. Что твои слабости сильнее тебя. Что ты 
совершил ошибки, которые уже не исправить. Что тебя могут легко убить. Что 
пожизненный срок – это вполне реалистичный расклад на твое будущее. Что на самом 
деле ты боишься грядущего. Что тебе больше хочется погрузиться в романтические 
иллюзии. Что борьба не где - то там наверху, а здесь в поте и крови. Что от тебя 
потребуется не мечем разрубать чужих богов во время Рагнарока, а справится с 
отсутствием воздуха при пережатом шланге противогаза, надетом мусорами. 
Что ты реально, объективно, ОДИН. Единственный миг подобного осознания в чистом 
виде без контрмер может основательно сдвинуть крышу. Прекратив борьбу, ты 
проиграешь системе. Ломают не только режимом или насилием. Смотри в себя - за что 
тебя можно зацепить? Обруби нити, связывающие тебя с системой. 

MALO MORI QUAM FOEDARI (ЛАТ.) - ЛУЧШЕ СМЕРТЬ, ЧЕМ БЕСЧЕСТЬЕ.  

Время жизни на самом деле очень растянуто. Реальной жизни из всего этого времени 
немного. Нужно насыщать событиями жизнь, чтобы жить. Нужно использовать время с 
пользой. Снижать количество времени, потраченного вникуда. Несколько часов акции - 
это жизнь. Десятилетие учебы - пустое времяпрепровождение. Но и то и другое 
наполняет твое существование. 
Пойми: не завтра после акшна (если все будет нормально) будет жизнь, а только вот эта 
вот акция и есть жизнь. 
Можно прожить бесцельно 10 лет, можно насыщенно - 2 года. Но лучше - прожить 
насыщенно 10 лет. 

  

ПОМНИ О СМЕРТИ.  

Очень хочется верить, что смерть моя будет ранней. Очень хочется, чтобы это было 
примерно так: я с группой соратников захватили здание ФСБ (президентский дворец, 
кремль или что-то в этом роде). Это естественно беспроигрышный вариант - деться нам 
некуда. Все здание в трупах ментов, чиновников и прочей шелухи. Здание осаждено 
спецподразделениями. Выхода понятное дело нет. У нас впереди - только смерть в бою. 
И вот в какой-то момент меня убивают... 
Однако хотя смерть безусловно будет ранней, но вот ее обстоятельства могут быть 
совершенно иными. Я, к примеру, еду в метро. Вдруг в вагон заходит группа охуевших 
аэеров. Начинают драку. У всех ножи, У меня тоже, естественно. В какой-то момент мое 



тело умирает. 
Или идя по улице, сталкиваюсь с наглым отморозком, захотевшим опробовать добытый 
ствол. Тоже верная смерть. 
Или запрессуют в мусарне до такой степени, что отъедешь окончательно. 
В общем, смерть может быть какой угодно и в любой момент - даже самый неподходящий 
и совсем не героический. А вот эти мечты о красивой смерти могут помешать распознать 
тот момент, когда надо стоять до конца и принимать смертельные удары. В какой-нибудь 
обычный день ты совсем не настроен на то, чтобы погибнуть. А случай может 
подвернуться, и его надо встретить. Независимо от настроя и обстоятельств. Кажется: 
смерть будет в какой-нибудь реальной схватке, и из-за этого можешь предать самого 
себя, отступив во вроде бы непринципиальном вопросе, унизившись, испугавшись. Не 
всем достанутся героические романтические декорации гибели. Многим придется 
умереть в обыденной обстановке. Борьба идет постоянно и не будет особых дней для 
того чтобы умереть Знай - тебе необходимо постоянно быть готовым к смерти. Не 
закрывай глаза и не уходи в иллюзии. Иначе ты можешь нелепо умереть. А ведь только 
мы сами творим свою судьбу. И смерть это не то, что предрешено. Это то, что завершит 
нашу жизнь. Когда угодно. Но у нас есть возможность сопротивляться и побеждать. 
Смерть в борьбе - это не поражение. 
По большому счету мы слабы, пока каждый из нас говорит «мы», а не «я». Создается 
иллюзия наличия движения. Что есть кто-то, кто что-то делает. И мы вроде как чем-то 
объединены. 
Даже как-то героически приятно произнести: «мы боремся, мы верим, мы победим». Если 
есть мы, то значит я прав, принадлежа к сообществу, А если все те, кто с тобой - все мы - 
будут считать по-иному, будут предавать, передумывать, что ты сможешь 
противопоставить? «Я считаю...» - в случае если с тобой нет согласных - очень трудно 
произнести. Однако только в этом случае есть возможность дойти до конца, несмотря ни 
на что. Война одного - даже в составе группы - это шанс победить. Потому что если все 
предадут, то останешься ты. 
Представь, что все с кем ты общался, все кто думал так же как ты, кто обещал идти с 
тобой до конца - все они сказали бы, что ошибались, что все это (НС, революция) ерунда, 
а в жизни есть настоящие ценности - семья, вера в бога... Вообще ВСЕ так бы решили. И 
в этом случае ты остался бы один вести войну, которую никто кроме тебя не считает 
нужной. 

  

SANS PHRASES (ФР.) - БЕЗ ЛИШНИХ СЛОВ.  

Часто в песнях вп-групп или в статьях, или в книгах, или в рассуждениях можно услышать 
нечто вроде: «откройте глаза, вы видите что происходит- жиды правят, мусора звереют, 
унтерменши все заполонили» и т.д. и т.п. Но далеко не всегда за этим услышишь 
конкретные призывы. Больше пользы можно бы извлечь, если за счет пропаганды в 
головы людей постоянно вдалбливать призыв к убийству жида, хача, мента и т.д. 
Возможно это примитивно, однако вероятность того, что этим призывам бы последовали, 
возрастает. 
Процент действующих от количества понимающих мал. За счет разъяснения он 
увеличивается немного. Благодаря конкретным исполнимым призывам - больше. Может, 
не всем такой подход понравиться, но важно только количество действий. Возрастая оно 
прейдет в качество, когда уже можно будет реально говорить о борьбе Белой Расы за 
свой мир. 
Больше убийств, веселых и разных - понимание таким образом будет завоевано. 
Стратегия борьбы выработается в борьбе. Так что убей жида, мента, черного! Еще, еще и 
еще! И никогда не останавливайся. 

СВЯТОГО В ЭТОМ МИРЕ НЕТ, НО ЕСТЬ ЗАКОН, 
ТЮРЬМА И СУДЬИ, ЧТО ЗАГУБИЛИ ЖИЗНИ ЦВЕТ, 

ЛОМАЯ МОЛОДЫЕ СУДЬБЫ. 

Критика в адрес руских необходима для того, чтобы ты преодолел все это свинство в 



себе. Мы - воины расовой борьбы - с русскими, как ты видишь, имеем мало общего. 
Русские живут в рф и активно не сопротивляются режиму, который их убивает. Русские 
таким образом довольны своим рабством. Чтобы преодолевать в себе недостатки руских, 
надо их обозначить. Плохое отношение к руским - вопрос хорошего вкуса. Тошнит уже от 
этих людей. Да, кстати, учтите, что под рускими можно понимать и украинцев, и 
белорусов (эти вообще картошке памятник ставят). 
Белые народы опускаются все, но никто не живет настолько хуево, как русские. У других 
хотя бы внешне не такое омерзительное рабство. В расии все в открытую. Не ассоциируй 
себя с быдлом. Ты - другой. 

  

А ТЕБЕ ДОРОГА ВЫШЛА - БЕДОВАТЬ СО МНОЮ, ПОВЕРНЕШЬ ОБРАТНО 

ДЫШЛО - ПУЛЕЙ РОТ ЗАКРОЮ.  

Максимум, что может обычный человек - это завидовать. Большинство стремится сосать 
хуи у пассажиров и владельцев дорогих иномарок. Или в лучшем случае занять их место, 
чтобы кататься, моргать на еще более дорогие тачилы и вместе с ряжеными шлюхами 
жрать в кабаках суши - короче, быть частью современного «высшего общества». Мне это 
все смешно, все эти дешевые устремления. Мне, по-видимому, придется убивать хозяев 
дорогих тачек и взрывать их авто. Мне не нужно играть по их правилам, жить их жизнью. 
Для меня красивая жизнь - это совсем другое. А все их общество - это те, кто по моим 
представлениям должен параши чистить. Ни о какой зависти речь не идет. Многим будет 
трудно поверить, что мне действительно не нужно то, что большинству представляется 
пределом мечтаний. Большинство - это недочеловеки. 
Приглядись к этим т.н. богачам. Они же тоже боятся, подобно обыкновенному быдлу. От 
страха они не избавились. Обзаведясь лавэ, они только увеличили степень своей боязни. 
И их пьяные выходки, когда они позволяют себе кричать на всю улицу или шумят в 
ресторациях - это в конечном счете от страха. Они заливают мозг дорогим пойлом, и в 
этом состоянии пытаются проявить себя. В реальности они не чувствуют себя свободно. 
Наглость происходит только оттого, что все вокруг - все это свинобыдло - расступаются, 
оказывают им знаки почета, наделяют их каким-то высшим смыслом, боятся их. Если бы 
мы не приучили их к развязности, они бы ездили на семерках по правилам и вежливо 
уступали путь тому, кому они его загородили. 
Почтение к барину (даже только внешне богатому или наделенному властью человеку) 
лежит глубоко в русской психологии. Посмотрите за собой. Когда вы видите кортеж 
какого-нибудь путина - вы же реально чувствуете что-то такое, что не ставит вас с ним на 
один уровень. Именно поэтому они могут перекрывать дороги хоть на дни, а пешеходы 
будут овцово стоять по краям и чего-то шебуршать, но не слишком громко. Человек в 
лимузине и человек в маршрутке ведь действительно вызывает у тебя разное 
отношение? Загляни а себя - в тебе еще не вытравлен русский инстинкт почитания. 
Вы что действительно думаете, что какой-нибудь массивный хряк в дорогом костюме, в 
пиздатой тачке, с валютной шлюхой сбоку, что он действительно чего-то стоит? Да нихуя 
подобного! В большинстве случаев сам по себе, как личность, он слаб. Даже если 
предположить, что реальный воин-бандит грабежами нажил капитал, то он стал 
обыкновенной свиньей в тот момент, когда прекратил преступную активность. То есть 
реальный бандюга - тот, кому необходимы преступления, а не спокойная жизнь в мире 
нулей. В общем-то, любой зажиточный свин - кто бы он там ни был в прошлом - это уже 
жертва. Грабежи, разбои и убийства - это же, в конце концов, не средство. Неужели 
реальный чел променял бы постоянный риск на деньги? 
Как лишнее подтверждение можно привести слова одного человека, врубающегося в 
банд-тему девяностых (бывшего торпеды, короче) на счет того, что сейчас с малышевым 
(предводитель известной в свое время группировки). «Он сейчас купил себе участок где-
то в Ольгино, живет тихо и хочет спокойно долго прожить и умереть в своей постели 
собственной смертью». Ну и что, этот малышев - реальный бандит? Ах, он им был? Я 
представляю, как меняются рожи людей, выживших в 90-е при упоминании таких «имен» 
как костя-могила, кирпич, коля-карате и пр. Но они все проиграли. А те, кто выжил 
превратились в хуй знает кого. Авторитет основан был исключительно на признании 



окружающих. 
Другой вопрос - мажоры, деньги которых не нажиты их преступностью, а дались за счет 
родителей. Они также ведут себя развязно и «свободно». Но боятся они в разы больше 
бывших бандюг, которые хотя бы когда-то побыли людьми. Такой мажор в свое время 
боялся реакции людей, когда делал первые несмелые потуги к наглости. А потом 
посмотрел, что кругом-то все еще трусливее, кругом-то все уважают внешние признаки 
силы, и только их достаточно для управления. Посмотрел и стал вести себя так, как 
позволяет ему его куцая фантазия бывшего труса. А все, понятное дело, как были, так и 
продолжали оставаться овцами. 
Конечно, т.н. бандиты, носящие стволы и имеющие смелость на порядок больше своих 
соплеменников - это очень круто. Но они равны тебе по возможностям. Тебе их не за что 
уважать. Ведь ты также можешь обзавестись оружием, удалить стрем и вершить свою 
судьбу. Мы равны по возможностям, но бандиты значительно слабее. Их устремления? У 
большинства жратва, по сути. Наши устремления? Думаю, ясно - револт и война за 
Белую Расу. Они признают каких-то лидеров, авторитетов, перед которыми они 
прогнутся, даже будучи сильнее фактически. У нас подобного нет и быть не должно. 
Я, к примеру, - никакой не бандит. Но для меня характерно следующее: Чем тяжелее 
статья, чем больше она предусматривает, тем больше радости доставляет мне 
соответствовать ей. Для меня преступления - какие бы они ни были - это то веселое, что 
только осталось в жизни. К тому же чего-то другого по-настоящему веселого вообще не 
существует. Вот так рассуждаем мы - истинная сила в этом мире борьбы. Сила 
безотносительно авторитетов, рамок, критериев. У нас свои ориентиры, свои цели, 
непонятные большинству. Поэтому большинство никогда ничего не достигнет, а мы 
сможем. Мы - то воинство, которое обречено победить, ведь нет никого выше нас. Нет 
никаких выдуманных людских богов, никаких глубин и высот, недоступных пониманию. 
Мы - все, что есть в этом мире. 
А души быдла (точнее их аналоги) придется месить ногами и на том свете. Если он 
конечно есть. 
Все же неверно мнение, бытующее среди рускообразного быдла, производное от 
самообмана, что богачи все на самом деле полностью ничтожества; и не будь у них 
денег, они бы были еще хуже, чем все эти бедные рабы. 
Неверно тут то, что наличие или отсутствие денег и общественное положение само по 
себе на природу человека (его силу и слабость) не влияет. Богач может быть как 
сильным, так и слабым. Обычно завистливое быдло придумывает себе в качестве 
оправдания всякие легенды навроде «богатые тоже плачут». Вот мы бы, мол, этого хряка, 
будь он с нами одного уровня, вмиг проучили.  
Если это так, то не смотри на внешнее различие в положении. Возьми и проучи его. Какая 
разница, что он богат. Дай тебе миллион чемоданов рублей, ты что перестал бы быть 
рабом? Нет, раб - это внутреннее состояние. Этот хряк может быть таким же рабом как 
ты, но ты все равно ставишь себя ниже, потому что какое-то мифическое положение в 
обществе ты признаешь. 
Также не исключено, что сорящий деньгами нувориш - сильная личность. Но он не может 
быть сильнее меня или любого фанатика, отдавшего свою жизнь борьбе за расу. Это 
надо понимать. Все обычные люди могут быть сильными и слабыми относительно друг 
друга. Мы же сильнее их всех и каждый из нас сильнее любого из них. У нас своя система 
координат, которая неизмеримо выше находится, чем их стойла. 
Нищим слабакам легче становится от мысли, что какие-то, якобы независящие от них 
причины повлияли на существующий расклад. Этот достаточно дешевый самообман 
обслуживает их жизнь, помогает им жить дальше. Неудачники очень любят фильмы и 
книги о мстителях, робин-гудах, таких же, как они, представителях народа, которые 
восстанавливают справедливость. Это приносит им психологическое удовлетворение; 
мол, богачи свое получат. Единственно, что тупое быдло могло бы извлечь из всех этих 
легенд о возмездии, это факт того, что любой может делать мир вокруг себя согласно 
своих представлений. Ты чем-то недоволен? Почему он гребет деньги, а не ты? Тогда 
расставь все, как считаешь нужным. 
Мы недовольны, что всякие ублюдки творят беспредел на улицах и во власти? Тогда мы 
обязаны захватить улицы и власть. Мы сможем это сделать, если будем делать то, что 



считаем нужным. 

ЛУЧШЕ СМЕРТЬ ОТ НОЖА, ЧЕМ ОТ РУКИ ПРАВОСУДИЯ.  

ТВ - мусорское. На данный момент создается впечатление, что именно менты, шавки зог, 
а не какие-то секретные кукловоды, управляют сознанием людской быдло-массы. К чему 
эогерам отвлекаться от реальной власти на то, чтобы руководить твоей более чем 
никчемной персоной» Все значительно проще. Реклама, например. Показали яркую 
безделку - человек купил. Не нужно конспирологии, достаточно знаний о рефлексах. 
У людей нет великих идеалов, действительно сильных идей, которые жидам бы было 
необходимо одолевать. Люди в свое время проиграли (каждый проигрывает в своей 
жизни), и теперь им уже не нужно никакое величие. Максимум, чем ограничивается 
человеческие устремление - это психология (психология, ни о каком выходе за пределы и 
речи нет - люди стремятся хотя бы свои рефлексы изучить). Психология сдана жидам 
(официальная, общеупотребительная, изучаемая). Все уже оперируют жидовскими 
понятиями (фрейдизм, псевдопонимание человеческих потребностей). Во всей лженауке 
управления не нашлось места для идеи борьбы за существование своей расы (хотя она 
присутствует в биологии касаемо животных). В основном человеческие действия 
мотивируются чем-то вроде либидо/мортидо. Люди приняли такую систему определений, 
а потом она стала по-настоящему отображать действительность. То есть люди сами 
стали такими, какими их видели жиды (человек-то, что он о себе думает)... 
Это похоже на правду, но основная проблема - перемена местами причины и следствия. 
Нет, не люди стали воспринимать жидопсихлогию как реальность и сделали ее реальной. 
Люди сначала опустились, а потом жидовская психология стала им подходить (как бы 
современные психологические толкования действий были бы восприняты викингами?). 
Так что теле по большей части свалили на обслуживание мусоров. Потому что именно из-
за страха перед серыми население усиленно уверено в путине, власти и завтрашнем дне. 
Мусоров на единицу площади настолько много, что существование на воле стремительно 
становится похожим на режимную зону. 
Понятно, что любить форменное говнецо населению трудновато (особенно тем, кто с 
ними непосредственно сталкивался, а таких все больше). Ментоаской беспредел - 
стандарт сегодняшнего дня. Зачистки, подобные благовещенской, происходят 
повсеместно. Население немного шевелит побитыми мозгами и ментов втихаря не любит. 
Это означает, что в какой-то момент люди будут если не против мусоров, но и не с ними 
(помочь менту - это уже грех по всем понятиям). Разговоры о том, что не все плохие, и 
кто-то за что-то с кем-то в милиции борется, помогают все слабее. Осознание того, что 
ОПГ мусарня - самое сильное преступное сообщество, приходит ко всем, кто хоть как-то 
выстраивает события в цепочку. И то, что виноваты начальники (оборотни), а рядовые 
сотрудники - порядочные люди убеждает до той поры, пока с этими рядовыми не 
встретишься в приватной обстановке. Недоверие быдла (огромный процент которого 
сидит действительно ни за что) ко всей правохоронительной системе превращается в 
тотальный страх перед ней. Мало у кого это может перейти в ненависть, однако как писал 
Корчинский: если постоянно чего-то боишься, то в какой-то момент начинаешь это 
любить. Вот этой любви, независимо от реалий, и содействуют средства пропаганды. Они 
как были, так и остались дешевыми и примитивными, но на быдло вполне действующими. 
Что по тв непрестанно показывают? Передачи, посвященные доблестным заслугам 
ментов. Фильмы о честных ментах. Концерты, посвященные защитникам населения - 
ментам. Репортажи, раскрывающие наличие внутреннего мира у героев ментов (иногда 
героически погибающих). Порой допускается критические и неоднозначные передачи о 
том, что, естественно, менты же люди и им свойственно быть порой плохими. Но как 
правило грехи пресекаются, виновные наказываются, ряды очищаются и т.д. Порой 
демонстрируют репортажи о беспределе масконосов, пиздящих кого попало за что 
угодно. Но это все объясняется разовыми и единичными перегибами, за которые несется 
наказание. Короче, хорошего о милиции больше. А плохое только оттеняет службу 
поистине самоотверженных людей, за мизерную зарплату выполняющих долг. 
Не всякая голова быдла способна разложить всю пропаганду по полкам, и в месиве 
черепного мозга образуется каша из маски-шоу против бандюков, веселых дукалисов с 
улицы разбитых фонарей, грызлова вылавливающего оборотней, дня милиции и 



моисеева, героев вернувшихся из Чечни (к сожалению не всегда грузом 200) и 
приправлено гаишным юмором про взятки. 
Быдло врубилось; мусора охраняют правопорядок и раскрывают преступления. По-
другому быть не может. Население не может защитить само себя. Оно может надеяться 
только на ментов. При принятии такого расклада 
окончательно формируется психология принадлежности кому-то в этой жизни, 
несамостоятельности, слабости. Человек зависит от ментов, если с ним что-то случилось. 
Не он, а они решают, каков будет ответ на атаку в его сторону. Просить умолять надеятся 
ждать - все, что человеку остается. Ведь он ничего поделать не может, на это есть менты. 
Из телека видно, что мусорам работать нелегко, но они работают, помогая населению, 
ловя трубкограбов, снимая кошек с деревьев и успокаивая пьяных жильцов. В фильмах 
они и настоящие преступления раскрывают. В реальности почему-то в основном 
нашумевшие преступления остаются глухими. Зато по деревням закрывать ворующих 
картошку менты наловчились. 
Сериалы про мусоров давно перевалили критическую массу, когда уже становится 
настолько противно, что хочется расслабиться видом кроваво красного дохлого 
сотрудника. Порой веселят репорты о том, как вооруженного пушкой и честью мента 
зарезали или вообще с газовым балончком лишили оружия и уверенности в себе. 
Казалось бы, топорно сделанные (по-другому не стараются) сериалы про петушню в 
форме не должны бы воздействовать на людей. Но это может показаться, если забыть о 
том, на кого все это направлено. На руских опущенцев. При том, что трудно найти семью, 
где кто-нибудь не судим или в иной форме не сталкивался с мвд, люди размягчают свои 
быдломозги этим серым калом Энергия ненависти к ментам, могущая возикнуть, 
трансформируется в энергию этакой всепонимающей иронии - менты же тоже люди, 
любят выпить, мало получают. Свиньи ассоциируют актеришек, играющих роли оперов с 
самими операми. В этом есть только одно соответствие: этих актеров необходимо 
покарать наряду с ментами. Подонок, подламывающийся под роль опера, должен быть 
убит, независимо от того, насколько хуево он создал образ. 
Представь: ты попадаешь в мусарню, тебя прессуют, ты видишь всех этих ублюдков в 
форме, которые тупее и бесполезнее тебя все вместе взятые, но в данных условиях они 
оказались сильнее. Ты понимаешь, что эти крысы могут делать с любым человеком 
попавшим к ним все что угодно, и это им реально нравится. А потом по ящику ты видишь 
какого-нибудь пидорного засранца по 10 лет играющего одних ментов, который создает 
образ мыслящего и справедливого серого солдата, стоящего на страже порядка. Этого 
придурка казнить придется показательно. С ментами все ясно - они откровенные уебки, 
признавшие себя таковыми самим фактом своей деятельности. Но актеры, изо всех сил 
помогающие пудрить быдлу мозги на благо мвд, это скрытые пособники карательных 
органов. Они ведь никого непосредственно не бьют (разве что своих детей в пьяном 
охуении). Вроде как творческая работа. Помнить надо одно - это пособники оккупантов, с 
которыми надо расправляться с изощренной фантазией. И семьи их не забывать. 
Вот в чем смех и грех руских свиней - актеры, играющие всем известных ссаных оперов, 
действительно любимы в народе. Особенно вне Питера и Москвы. Пронаблюдайте 
реакцию населения на их концертах, отношение к ним. Это при том, что в глубинке 
мусора - новые баре. По истине быдлу легче любить, чем бояться. 
Впрочем, в свое время было во всеуслышанье объявлено, что перед масс-медиа стоит 
задача повысить авторитет милиции среди населения. По телеку как бы сказали: «вы, 
дорогое свинство, любить милицию будете». И похоже на то, что скот по всей стране 
открыл свои большие сердца навстречу ментовской лжи. 
Следует помнить: все, что по ящику преподносится как правда, надо жестко просеивать 
через свой мыслительный аппарат. Практически все идет от ментов и служит их 
интересам. Мусорам веры нет. Не покупайся на серую хуйню. Скрути с ушей навешанную 
мвд лапшу. 
Аппелируют и к страху населения и перед уголовной средой с ее якобы существующими 
четкими справедливыми понятиями. Приводятся примеры воров-в-законе (население их 
автоматически должно считать хозяевами), которые говорят, что честный мент - хороший 
мент, так как выполняет свою работу, а он, вор, свою, но уважает опера. На быдло 
действует, «Ах, авторитет сказал, что честный мент – хорошо? Ну, это уж тогда в натуре и 



воистину так». Коронации законных воришек чуть не по ЦТВ транслируют. Население, 
понятное депо, умиляется и ссыт. Оборотная сторона мусорской пропаганды - 
увеличение страха перед эфемерной уголовной системой. Боишься бандюков? Иди к 
ментам. Ах, боишься ментов? А что тогда делать? Кого-то надо любить. Давайте любить 
милицию - вот у них на празднике и хор моисеева рты разувает - все по-народному, по-
нашински. И быдло понимает, что деваться некуда, все в рабстве. Единственный выход, 
недоступный руским (но осуществляемый такими унтерменшами, как дагестанцы, 
чеченцы и абхазы), это престать быть рабом своих иллюзий, удалить страх перед любой 
системой, выйти за пределы навешанных законов и стать воином, отвечающим за себя 
самому и защищающим себя любыми средствами. Это про нас. 
Много ходит разнообразной словорубки на счет боязни кремля оранжевой революции, 
которая должна быть в 2008 году. «Власти принимают жесткие меры против оппозиции, 
потому что та может власть отобрать. Примеры республиканских бархатных переворотов 
показали, что все возможно». Короче, все делают вывод, что революция (не на стс) 
будет. Песни поются, в рекламах это слово опошляется. 
Особо любят на эту тему пописать нбпшники. Это они любят, наверное, больше, чем 
прославлять своих дружбанов, сидящих за хуйню. Революционерами себя считают. Они 
революционеры только если судить по количеству использования слова революция 
(написанного - надо отдать им должное - без ошибок). Для революционера что важно? 
Постоянное действие, могущее привести к результату. Находясь в тюрьме, он этих 
действий не совершит. Поэтому попадаться ему нельзя. Революционер, конечно, идет на 
риск, но преступления должны быть стоящими. А люди, идущие на мирные замуты, 
предусматривающие тем не менее сроки, и при этом не приводящие к результатам 
(кроме заключения), в лучшем случае одураченные фанаты ложной идеи. Такое 
ощущение, что они не пробовали какой-нибудь более-менее разрушительной акции 
провести (потом от этого не откажешься в пользу митингов). Короче нацболы хотели 
прыгнуть в величие, ничего не сделав. Прыгнули они за решетку и на страницы их газеты. 
О революции разговоры продолжились. «Вот власть испугалась нбп, т.к. нбп может 
победить». 
В реальности все до смешного просто. Всеми этими репрессиями в сторону оппозиции и 
нбп, создается иллюзия, что есть опасность революции, и кремль эту опасность сознает. 
Цель состоит в том, чтобы быдло решило, будто изменения грядут и УЖЕ ЕСТЬ те, кто 
все сделает. Короче, самим шевелится не надо. Это самый главный результат. Быдло не 
будет рыпаться, а если кто захочет, то присоединится к лже-революционерам из 
мифической оппозиции. Они, возможно, будут действовать в 2008 году. Но что смогут 
сделать люди, в сознании которых лимонка - это газета. При всей их иллюзорной 
самоотверженности (сидящих неплохо греют) к реальной без прикрас (не как в песнях) 
революции они не готовы. 
Заметьте, они описывают любую оппозицию кремлю как своих, пусть заочных, союзников. 
Даже мусульман включили (удар по рейтингу среди русопятых долдонов). Но они по-
любому против нас - белых расистов, скинхедов. А ведь только мы - реальная новая 
власть. Т.е. по сути, они работают против нас и... на зог. Лимонов же попросту 
унтерменш, и партия, им возглавляемая должна восприниматься, как сборище 
служителей зог, независимо от того, в курсе они этого или нет. Так что врубись: никто 
никакой революции не сделает за нас. И друзей у нас тоже нет, кроме нашего оружия. 

  

КТО НЕ БЫЛ ЛИШЕН СВОБОДЫ, ТОТ НЕ ЗНАЕТ ЕЕ ЦЕНЫ.  

Свободой нынешние «золотые дети» считают следующее: увидев по ящику, повторить 
высовывание собственной туши сквозь крышу иномарки. Шлюхи, проветривающие свои 
потасканные тельца, полагают, что это должно напоминать радость жизни на западный 
манер. Может, кому-то и напоминает. Для меня их верещание в выхлопах ничем не 
отличается от крика убегающей свиньи. Эти свиньи бегут от реальности, от жизни. Но им 
не убежать. 
Русский челобрек отвратителен с разных точек зрения Разными краями своей мерзости 
поворачивается он. Чаще всего неприятен он для нашего эстетического восприятия, 



поскольку именно так мы чаще всего русого и наблюдаем. В транспорте, на улице, дома. 
Руские люди похожи на гномов, особенно в старости. Невозможно, не покривив душой, 
назвать руского сморщенного старика или старуху человеком. И это только с внешней 
стороны. Внутри эти уродцы еще более мерзки. У них за хилыми плечами целая 
бесцельная жизнь, которой они не смогли найти применения. Все немногие бытовавшие в 
их головах мысли они успели передумать не помнят сколько раз. В основном они 
пользуются чужими, штампованными специально для них, сентенциями. Типа «раньше-
лучше, молодежь готова на всѐ за дозу, во власти - козлы». Своих чувств у большинства 
из них никогда не было. Неподдельную радость у современного человека вызывает лишь 
свободное место в общественном транспорте. Ну еще парочка эмоций на разные случаи 
жизни. Плюс немного пьяных слез (так, чтобы не допустить обезвоживания). 
Есть, конечно, и более менее приятные с виду гномики - этакие старые бодрячки, похожие 
на грибы. Они меньше с виду опущены. Но жизнь свою они тотально проиграли. Внешние 
отличия ни на что уже не влияют. 
И вот представьте. Вы живете в какой-то заколдованной стране, населенной всяческой 
безобразиной: Гномами, грибами, овцами, петухами, плесенью, баранами, бычьем и 
прочей рыбой. На них и охотиться противно (поинтересуйтесь у маньяков). Нам волкам 
должно принадлежать все на этой земле. Но пока это не так. Потому что мы 
недостаточно волки. 
Поймите, что вещи вокруг нас созданы для рабов. Вся эстетика быта, если о таковой 
уместно говорить, пропитана ощущением скотного двора. Например, общественный 
транспорт. Это же ненормально: множество незнакомых людей впритирку друг к другу 
проводят продолжительное время. Вдумайся: тебе тяжело в это врубиться, поскольку с 
детства приучен, что так и надо. Не с чем сравнить. 
Квартиры в человейниках, нахождение в детсадах, обучение в школах, постоянно скопом 
- это формирование скота, стада. А другого нет. Не стоит исправлять нюансы системы, 
идя на компромисс. Необходимы коренные преобразования. 
Например, в этом общистве бессмысленно воспитывать ребенка в каликтиве, т.к. на 
данный момент все каликтивное обслуживает систему. Надо воспитать ребенка волком-
одиночкой, чтоб он мог стоять за себя, за расу в себе. 
Говорят, что русские разобщены. Видимо русо-свинов уже тошнит друг от друга. Ведь 
руские не бывают одни даже в своем сознании. 
Руские признают: друг друга надо грызть, чтоб забраться повыше. Это не означает, что 
они становятся волками. Руские хотят в этой системе, по ее правилам, добиться мнимых 
успехов. Волк живет по своим правилам, в своей системе. Он не станет грызться из-за 
ошметков чужих столов. Он станет хозяином всего. Подобное мировоззрение непонятно 
никому. «А как же жить-то?» Поэтому нереально сейчас, чтобы слабые родители 
воспитали сильных детей. Нам самим приходится воспитывать себя, бороться со 
свинством внутри, доставшимся от родителей. И когда-нибудь мы станем теми, кем мы 
являемся внутри. Властителями этого мира. Тогда наша смерть не будет окончательной. 

NOLI ME TANGERE (ЛАТ.) - НЕ ТРОНЬ МЕНЯ.  

По поводу армии. Служить - отдаться ЗОГ, однозначно предательство. Не стоит думать, 
что нужно быть сверхсильным, чтоб избежать службы (я не беру денежный вариант, 
который решит проблемы любому). Я вот, например, слабый чел, я отрицаю все ваши 
представления о службе. Меня забирают, мне страшно. Так я не подламываюсь под 
систему и не опускаюсь. Я беру лезвие, вскрываюсь (если получиться, выпускаю кишки), 
Начинаю нести бред, вести себя неадекватно. Мне чем-то угрожают, что-то говорят. Мне 
все равно. Буду вскрываться до тех пор, пока не врубятся, что служить мне ни к чему. 
Или, например, я понимаю, что моя жизнь дальше такая, какая она есть, смысла не 
имеет. Иду в армию. Я любым способом добываю оружие. Захватываю часть, стою до 
конца. Сколько смогу - отправлю служить сатане, последняя пуля себе - и на войну в 
Вальхалле. 
Или если я совсем грамотный чел, то отправлюсь в Чечню, уничтожу всех «своих», кого 
смогу, украду оружие и документы и перейду на сторону боевиков. Служить не надо по-
любому. 
Руским опущенцам очень полюбился растиражированный самообман о широте души. 



«Какая душа? У руских?» - спросит оторопелый читатель. Нет, конечно, у руских никакой 
души. Я говорю об иллюзии, которой они поддерживают на плаву говно своего 
существования. Хотя по клятвенным божениям руских придурков говно не тонет (это 
убеждает их, что они выживут). Русо-кастрато любят говорить о широкой и загадочной 
руской душе (это уже даже не смешно, а воняет мертвечиной). 
Руские ландухи «заключают» мы вот все в дерьме, правят нами богачи, мы боимся всех, 
кто сильнее нас деньгами или связями. Но это ерунда, потому что главное - наша душа. А 
она у нас широкая. Там и бездны, и высоты. Короче, подобная чушь, достойная 
сочинения какого-нибудь семиклассника, прочитавшего аннотацию к толстому, везде 
прокатывает. Жиды любят с экранов пнуть дохлую собаку руской пассивности 
памфлетами о душе руского народа. 
Руские женщины продажны и дешевы. Прежде всего, у них психология шлюх. Просто не 
всем из них везет работать проститутками. Многие остаются невоплощенными блядьми и 
придумывают под эту тему себе красивую идею типа «мне ничего ентого не надо - я не 
такая, у меня другое мировоззрение». В общем, компенсируют неудачу. 
Руские женщины выкидывают, продают, убивают из-за пособия своих детей (по ящику 
постоянно сообщают новые случаи проявления материнской любви). Материнский 
инстинкт руских женщин ограничивается сознанием того, что дитятя все-таки вылазит из 
них. 
Руские мужчины издалека похожи на опущенных шимпанзе (в лучшем случае - на 
баранов). Вблизи они ими и оказываются. Они не способны быть шлюхами так же 
успешно, как бабы, очень об этом сожалеют и пытаются пристроиться в петушиный угол 
потеплее. Они обижаются, когда и оттуда их гонят те, кто покрепче из собратьев, и 
способны порой на негромкий ропот и хлюпанье беззубым ртом. 
Руские въебали все что могли. Руские проиграли НАВСЕГДА. Руские смотрят своими 
зашуганными глазенками на хозяев и зачем-то все рожают детей (уже, к счастью, 
меньше). Руские рабы бегут от своей реальности в алкоголизм. Они еще способны 
врубаться что алкоголизм - это их болезнь. Но им он подходит. Они сознательно 
съебывают (не все же могут заграницу). 
Руские слизни ржут от аншлаговских издевок над ними, твердо уверены в путине и исусе, 
боятся сбегать за водкой и посылают за ней своих детенышей. И у этих опарышей 
широкая душа? 
У абрамовича душа шире, чем у всего руского народа. Он живет так, как он хочет, и даже 
занимается благотворительностью. Он никогда не выкинет своего ребенка и не позволит 
жене пойти по рукам. И он не так опущен как среднестатистическая руская особь 
мужеского пола, защитник проданой родины. 
С абрамовичем что мы сотворим? Можно помечтать. Но тогда представь, что стоит 
сделать с 99% населения росии. 
Разделяй и властвуй - довольно банальный принцип. Но - как любая банальность и 
нелепость - отлично срабатывает с руским быдлом. Не стоит воспринимать этот принцип 
как формальный. Разделение действительно происходит. Быдло демонстрирует правоту 
ницшевского: как бы низко не находилось существо, для него компенсацией будет 
наличие власти над еще более низшим. 
Свинобыдло не способно бороться за достойное существование с реальным врагом - 
системой порабощения. Оно грызется за место потеплее. К примеру, руский ублюдок не 
пойдет в обеденный перерыв резать начальника, который «совсем затянул поводья». 
Руский ублюдок будет ждать момента, когда начальник  пройдет мимо, чтобы стукануть 
ему на сослуживца. Ведь реальная борьба за власть над ситуацией недоступна руским 
пассивистам. А вот возня за место чуть повыше другого в общей куче дерьма - это 
жизненное кредо. Т.о. выходит, что руские ставят себе цели, достигают их - чего-то 
добиваются. Опарыши лезут к солнцу? Нет, они лезут в более жирное месиво. 
Русичи стыдливо завидуют начальникам, под которых они легли (как они выражаются 
«жизнь заставила»). Однако предложи какому-нибудь замшелому безбудущному 
служащему должность начальника - он не пойдет. Аппарат его «мышления» сложился 
таким образом, что он видит себя под и не может даже представить себя на руководящем 
посту. Распространено у русишей пиздеть про «если бы я был президентом ..» Это 
основывается на том, что он в принципе не видит себя президентом никогда. Несмотря на 



то, что в условиях демократии каждый человек, в общем-то, может достичь этого поста. 
Русик не пытается даже мечтать. Его сознание выдает фразы «если бы я был...» без 
всякого углубление в семантику слов. Он просто использует имеющееся клише, даже сам 
не понимая, что за этим стоит. 
Кондуктор в транспорте выполняет функцию сбора денег. Но он свою работу 
воспринимает личной задачей. Он сам своей душонкой (вернее, ее имитацией) ненавидит 
безбилетников. Таким образом, система легко стравила людей на личном уровне за счет 
различия в обязанностях. Все руские свиньи со всеми веками своего существования 
никогда не дойдут до осознания возможности жить настолько хорошо, что это уже было 
бы даже нехорошо. Если бы они были способны на рисковые действия, отстаивая свои 
права. 
А так они способны лишь, нажравшись, рискнуть тем, что и так им не принадлежит. 
Жизнью. 

AUDACES FORTUNA KUVAT (ЛАТ.) - СЧАСТЬЕ СОПУТСТВУЕТ СМЕЛЫМ.  

Часто можно услышать у молодых полных сил рузких мужчин такие выражения как «мой 
босс, мне бы удачи да хозяина побогаче; да, приходится выполнять - а то начальник 
совсем озвереет». И т.д. Это те, кто должен оружием вершить свою волю? Нет, это 
свиньи, ищущие себе хлев посытнее. Природой наделены они потенциалом борьбы. Но 
свою природу они отрицают, т.к. борьба пугает их. Хотя иногда им приходится бороться - 
лизать ноги начальнику лучше другого, чтобы занять место повыше. Стыд и срам - то, что 
такая молодежь живет на одной с нами земле. 
Еще один обман для выебанных руских свиней. Он, можно сказать, ментальный обман, 
создание иллюзорного образа для ощущения себя кем-то вообще. Незаслуженно, 
понятное дело. Русские считают, что животное, ассоциирующееся с ними - это медведь. 
Он сильный могучий, но много спит, зато в какой-то момент как встанет и все с себя 
стряхнет. Как пример руской лихости (бунта, беспощадного и бессмысленного) 
приводится жидовский мини-переворот в 17 году. Вот тогда дескать медведь проявил 
себя, до того находясь в спячке. 
Насчет спячки и жвачки - это по части русских бесспорно. Крепостные рабы во всей своей 
совокупности в лучшем случае могли отождествлять себя с цирковым медведем, 
животным глубоко несчастным, по слабости своей проигравшим. 
Руссо-пассиво всерьѐз решили, что медведь сосѐт лапу в спячке. С лихостью, доступной 
только величайшему из богоносных народцев, руские витязи принялись сосать. Так что 
руские сосут. 
Однако и такая медвежатина руским не по шапке будет. Рашены похожи на овец, 
растерянных на всю жизнь из-за того, что их родили, ничего не объяснив. Пастись, 
наблюдать, как режут братьев и отводить пустые глаза в пустоту бескрайних полей - это 
руские умеют неплохо. 
Русиши неплохо освоились и в роли свиней. Жрать помои, терпеть побои, иметь немытое 
безэмоциональное пустое рыло, существовать в дерьме, чему и быть довольным - 
вполне в руском духе. Пожалуй, свинья - это тотем огромного большинства нынешних 
руских удодов. Предков они своих не помнят и ведут отсчет от свиньи, которая и стала 
прародительницей нынешнего плебса. 
«Долго запрягает да быстро едет» - самоубеждение тупых рашен-алко-опущенцев. 
Приведите пример, когда руский народ тряхнул своей облезлой шкурой, скинул 
наездников с себя, растоптал их, завоевал для себя и своих детей достойную жизнь. 
Таких примеров нет. Руские думают, что однажды так произойдет. Однако это неправда. 
И в таких условиях мы не можем отождествлять себя с руской псевдокультурой, которую 
они тщетно припоминают по прошлогодним программкам ТВ. Мы не вправе чтить то, что 
чтут руские уроды. Мы же помним своих предков. Наши предки - это волки, властители 
Севера. И наши потомки - это волки, Властители Мира. Поэтому мы должны быть 
достойным звеном в этой цепи. Пусть все руские лопухи предали все, что вспомнили, и 
стали порядочными свиньями, встав а один ряд со всеми остальными несчетными 
поколениями рабов. Мы должны вытянуть ноги из этой свинской жижи. Не надо смотреть 
вниз на всю эту жизнь окружающего быдла, отдаленно напоминающего людей. У нас 
другие горизонты, у нас другое зрение. Никто не видит то, что видим мы. И никто не 



сделает того, что сделаем мы. 

  

DU SOOLIST NICHT ERST SCHLAG ERWARTEN (НЕМ.) НЕ ЖДИ, ПОКА ТЕБЯ 

УДАРЯТ.  

Всегда будь настороже. Если ты к примеру не воспринимаешь женщин и детей всерьез 
как потенциальных нападающих, то тебя соответственно могут легко убрать посредством 
женщины или ребенка. Подумай: все, что ты недооцениваешь, можно использовать 
против тебя. Будь готов КО ВСЕМУ. 
Следует помнить: говоря что-либо, ты говоришь о себе. Для других есть смысл иметь 
маску. Ты не можешь иметь перед прочими никаких обязательств честности. Поступай с 
ними так, как сочтешь нужным. Ты волен казаться им таким, каким тебе выгодно казаться. 
Совершенно не важно, что они станут думать о тебе (считать тебя дураком, слабаком). 
Важно, что они не станут ничего в отношении тебя делать, тобой управлять, так как в 
этом случае ты поставишь их на место. Ты гнешь свою линию. Нельзя допускать однако, 
чтоб твоя маска стала тобой, чтобы ты вживался в роль настолько, что она стала твоим 
естеством. В любом случае стой за себя и будь собой. Но казаться ты можешь кем 
угодно. Внешние признаки - ловушка для глупых. 

  

РОЖДЕН ДЛЯ МУК - В СЧАСТЬЕ НЕ НУЖДАЮСЬ.  

Имей ввиду: ты никогда не в безопасности. Ты не должен бояться - ты должен быть готов 
ко всему и всегда. Ты всегда обязан быть вооружен, если хочешь выиграть. Никогда не 
оставайся без оружия. Никогда не теряй бдительности, следи за обстановкой. Ты можешь 
немного расслабиться только там, где ты защищен - может быть, дома. До дома еще 
вообще нужно дойти. Но и дома тебя могут навестить мусора или еще кто. Этот мир - 
бесконечная война. Ты можешь победить, если будешь воевать. Пассивный проигрывает.  

  

PER ASPERA AD ASTRA (ЛАТ.) - ЧЕРЕЗ ТЕРНИИ К ЗВЕЗДАМ.  

Помни: все великое совершается несмотря на. Побеждай собственную слабость. 
Слабости есть у каждого. Слабые места ни в коем случае нельзя обнажать. Ни перед кем. 
Конечно, вряд ли найдется персонаж, который не обсуждал бы в какой-то момент своей 
жизни свои недостатки со своим близкими, т.н. друзьями. Казалось, что это решит 
проблему. Полезные советы и все такое. Сейчас, когда понятно, что никаких друзей не 
существует, приходится жалеть о когда-то сказанном. Есть люди, склонные обсуждать 
свою персону с людьми, даже и не близко знакомыми. Ясно, что это от неуверенности в 
себе. 
В общем, ошибки совершены, так или иначе. Сокровенные тайны, секреты кому-либо 
известны. Значит, если эти слабости не перестали быть актуальными, у системы есть 
рычаг. Слабость всегда тянет вниз. Не обязательно какой-нибудь зогер будет давить на 
слабое место. Просто жизнь повернется так, что из-за слабости в этом мире, где 
выживает сильнейший, ты проиграешь. Это и нужно системе. 
Один выход - покончить со слабостью. Известные кому-либо слабости должны быть 
искоренены в первую очередь. Т.е. к примеру, кто-то в курсе, что ты очень доверчив, 
влюбчив или разговорчив. Значит, на данный момент ты должен перестать быть 
влюбчивым, доверчивым или разговорчивым. Однозначно. Иначе велик шанс проиграть. 
Но никто об изменениях знать не должен. Ты должен быть, но не казаться. Сделать это 
можно путем отслеживания своих реакций, самоконтроля, бескомпромиссного отказа от 
неправильного реагирования. 

  

ПОКА СУЩЕСТВУЮТ ЖЕНЩИНЫ НА СВЕТЕ, ТАЙН НЕ БУДЕТ.  

Как принцип рычага известных слабостей может действовать при разработке тебя? Ты, 
например, твердый и волевой чел, ничего не скажешь под пытками и любым другим 



прессом. Ладно. Но у тебя есть близкая подруга - любовь, которой ты очень-очень 
доверяешь. Мусора создадут ситуацию, когда ты будешь вынужден сказать ей что-то, что 
их выведет на нужную инфу. Не обязательно она сдаст, хотя такое вполне вероятно. Ты 
даже не врубишься, что будешь говорить то, чего и не надо. И не обязательно им нужно 
конкретно то, что ты скажешь. Возможно, это будет звеном в цепи, которая приведет к 
нужной инфе. Может им будет важен сам факт того, что ты заговоришь об этом. Или 
интонация. Они умеют выстраивать многоходовые цепочки. А ты? 
Слабость - это не обязательно страх. Это может быть что угодно, о чем известно 
системе. К примеру, твоя упертая догматичность в определенном вопросе, о чем ты не 
раз заявлял. 
Создается ситуация, когда при следовании своей догме ты идешь в нужном системе 
направлении и через несколько ходов проигрываешь. 
Естественно, своим принципам надо следовать. Не надо их афишировать. И в любой 
ситуации можно поступить по-разному. Можно так, как от тебя и ждут – дуболомно следуя 
своим словам, кому-то сказанным. А можно маневром - вроде как отступая, но на деле 
идя в атаку. Это тонкая игра, ее надо продумывать. И поступать, так как считаешь 
нужным. А не так, как поступать должен, исходя из чужого мнения о себе, хоть тобой и 
созданного. В психологии есть термин «эффект Пигмалиона». Это когда мнение 
окружающих о человеке, отношение к нему формирует его. Т.е. человек становится 
таким, каким его видят окружающие, т.к. они ведут себя с ним определенным образом, 
для них он такой. И человек в итоге прогибается под образ, навязанный ему. Созданный 
имидж создаѐт личность. Но мы должны преодолевать всю эту психологию. 
Непредсказуемость - залог выхода из-под контроля. 
Еще пример проигрыша из-за следования очевидными дорогами. Что нужно системе? 
Нужно тебя исключить из борьбы. Это можно сделать по-разному. Можно сделать так, что 
ты, действуя правильно, проиграешь. Потому что в каждой ситуации можно поступать 
правильно разными способами. Проще поступать простыми. Но их проще просчитать. В 
общем, ты убежденный расист. Все в курсе. Создается ситуация, когда ты сталкиваешься 
(не в конфликте) с каким-нибудь унтерменшем. Дальше не очень трудно подвести тебя 
под то, чтобы ты совершил нечто противозаконное в отношении унтера. Это, согласись, 
несложно. Все, тебя закрывают. А почему? Потому что ты используешь стандартные 
схемы. Поведения, действия, мышления. 
Понятно, что наказывать и действовать надо. Но можно сделать все так, что ты вообще 
не причем, а проблема решена. Как? Подумай. В каждой ситуации есть масса 
возможностей для маневра. Вообще-то нельзя, чтоб окружающим было ясно, как тебе 
стоит поступить (т.е. например раз ты нацист, то должен бить хача и т.д.) Но раз  уж так 
вышло, что ты не обошел всеобщей ошибки самопрезентации, то действуй вдвойне 
грамотно. 
Конкретные ситуации ты, обдумав, разрешишь сам. Приведу так сказать общий пример-
иллюстрацию. Выход, предложенный здесь не абсолютен - это вариант. Вот ты 
работаешь где-либо. И тут тебе в компанию добавляется унтер. Самый просчитываемый 
вариант - постоянные конфликты и т.д., но ты можешь заявить начальству «либо я, либо 
он». Это, кстати, относится вообще к любой свинье, устраивающей конфликты. Кажется 
трусость? Так обосновывают действия те, кто поступили бы подобным образом только из-
за трусости. Спокойно так устраиваешь, что либо остаешься, либо уходишь. И в том и в 
другом случае унтер должен быть наказан. Он остался. Не беда. Через какое-то время он 
вдруг погибает. Ты? Да ну что вы - несчастный случай, болезнь или что-то еще. Потому 
что убить тоже можно по-разному. Вовсе не обязательно набрасываться с арматурой. 
Существует и другие варианты. Например, отравление, поджог квартиры вместе с 
семьей. Сбивание на машине, неполадки в машине. Ну а если остался ты - то же самое 
еще меньше укажет на тебя как подозреваемого. Только стоит выждать какое-то время. 
Главное помнить - не надо в запале ничего обещать и угрожать (типа «да я его, бля, 
найду-зарою» и т.д.). Вообще относись прилюдно к этому по-философски и немного 
растерянно, как какой-нибудь ландух. Например, тебя наебали с зарплатой. Не надо 
орать, шуметь, грозиться (если конечно это не поможет). Надо немного так удивленно и, 
понимая будто свое бессилие, принять со смирением удар судьбы. В разговорах 
употреблять такие клише, как «всех Денег не заработаешь, им потом на том свете 



аукнется» и т.п. Ну а в реальности наебщикам можно отомстить по-разному. Можно 
устроить телефонный террор (размести номер в инете в связи с какой-нибудь затейливой 
темой). 
Можно устраивать инсценировку покушений или попыток ограбления. Это все 
психологическая война. Лучше всего грабануть, убить. Ну как это сделать тоже ясно - 
продуманно и нестандартно (так чтобы это был не твой стандарт). Можно ударить 
финансово - устроить ситуацию когда твои затраты минимальны, а их - максимальны 
(сообщения о бомбах в неподходящий момент и т.д.) Быть, но не казаться - наше кредо. 

ЖИЗНЬ, СПАСИ МЕНЯ ОТ ДРУЗЕЙ, А С ВРАГАМИ Я И САМ 

СПРАВЛЮСЬ.  

Нельзя доверять никому. Это часто декларируется. Но на деле происходит иначе. 
Человек устроен так, что его тянет довериться кому-нибудь. Хотя бы подельнику. Каждый 
выполняет свою функцию. Исходя из нее можешь давать порцию инфы. А не так что чел в 
чем-то с тобой связан, а ты ему еще и из других областей подкидываешь инфы. Пусть 
знает то, что делает. Да и зачем больше? 
Знать оперативной инфы каждый должен очень мало. Даже если кто-либо выдержит 
пресс, то он не сможет не выдать инфу под воздействием правдогонных средств 
(типичная практика опг 90-х годов - похищать человека, накачивать наркотой, чтоб он 
рассказывал правду). 

CACHE TA VIE (ФР.) - СКРЫВАЙ СВОЮ ЖИЗНЬ.  

Старайся, чтобы окружающим о тебе не было известно даже мелочей. Любая инфа о 
тебе может отозваться очень жестко. 
Не делай татуировок. В наших условиях не важна вся субкультурная мишура - все эти 
гиги, кассеты, одежда. 
Наколка будет говорить о тебе всегда. Само наличие тату уже покажет, что ты не совсем 
прост. А уж еѐ значение расскажет о твоѐм внутреннем мире. Ты не сможешь заиграть 
под лоха, если у тебя забито тело. При обычном мусорском досмотре, заметив тату, тебя 
вполне могут задержать. И если ты сваливаешь после акции, тебя задерживают, то твои 
субкультурные картинки заставят ментов отнестись к тебе с пристрастием. 
Плюс ко всему, татуировка - это дополнительный отличительный признак, по которому 
тебя можно опознать. 
Не посещай скин-концерты. Там мусора тебя могут увидеть в компании других скинов, и 
ты не отмажешься потом, что левый чел. Попадѐшь в список - будут постоянные обыски, 
вызовы на разговор и т.д. Да и из-за обилия стукачей (которые концерт не пропустят) ты 
рискуешь попасть в поле их зрения как активный участник движения. Лучше всего - чтобы 
тебя не знали. Ты действуешь - а на тебя никто не думает, и никто не сдаст ментам твою 
кандидатуру. 
А какая польза от гигов? Послушать то, что ты и так знаешь? Посмотреть на окружающие 
пьяные лица? Помеситься в слэме? Интересно, готов ли ты менять на это свою 
конспирацию? 
Почти любая акция, совершаемая тобой, не стоит того, чтоб за нее садиться (т.е. риск 
срыва не соотносится с пользой от удачного проведения). Любая акция должна быть 
досконально проработана. Действовать нужно по заранее намеченному плану, но быть 
готовым к неожиданностям и проявлять решительность в изменившейся ситуации. 
Каждую, даже самую мелкую (встреча с подельниками, например) акцию, следует 
готовить так же, как крупную операцию. Это снизит вероятность совершения ошибок. 
Основные помехи такого подхода - пень, иллюзия ненужности этих мер, чужие прогоны, 
дескать «не надо параноить». Сам думай: крупную операцию по-любому необходимо 
готовить, а не действовать спонтанно. Если ты привык все делать по ходу, то не сможешь 
вдруг стать продуманнее. Это самообман: «я, мол, сейчас эту, в общем, ерунду на раз 
делаю, а вот когда мусоров валить станем, то буду по-другому». 
Продумывай мельчайшие детали предстоящих действий (надеюсь незаконных). Тогда не 
придется пенять на собственную глупость. Ты отвечаешь за себя. За тебя никто сидеть не 
станет. Поэтому решай, есть ли смысл учитывать мнения очень решительных людей, 



говорящих: «нечего тормозить, сделаем, и все - не надо откладывать». Может быть, кто-
нибудь из них возьмет на себя твой срок? 

NOW OR NEVER (АНГЛ.) - СЕЙЧАС ИЛИ НИКОГДА.  

Некоторые рекомендации в повседневности. В случае если на тебя может быть 
совершено нападение кого-то, кто тебя вычисляет, или задержание, прежде всего, всегда 
будь готов. Выходя из дома, возвращаясь домой, особо концентрируй внимание. Есть 
смысл возвращаться домой так, чтобы было неясно в каком конкретно подъезде ты 
живешь или с видом поиска нужного номера дома входить будто бы не в свою парадную. 
Чем более непредсказуемы действия, тем труднее их просчитать. Например, 
возвращайся домой и выходи из него в разное время. Иди в одном направлении (ложном) 
и где-нибудь через дворы меняй на то, которое тебе нужно. 
По дороге надо следить за припаркованными машинами. Надо определять, где там люди. 
Чтобы не удивиться, когда тебя попытаются запихнуть в авто. Естественно за прохожими 
и проезжающими тачилами следить также нужно. На прохожих (любых, даже с виду 
безобидных) надо смотреть как на потенциальных нарушителей твоего биополя. 
Особенно это относится к тем, кто шагает позади тебя. Самый простой способ незаметно 
тебя ликвидировать - это нанести сзади повреждающее действие. Не надо нервничать - 
просто рассматривай в уме ситуации, когда ты, защищаясь, будешь убивать нападающих. 
Главное - это твой внешний психоэмоциональный вид. Ты должен быть спокоен. На лице 
не должны быть отображены те эмоции, которые реально внутри тебя. Лучше чтобы 
внутри тебя было также поменьше эмоций. Совершай все действия спокойно и не спеши. 
Это покажет твою уверенность в себе, «невиновность» и т.д. Если за тобой мусорская 
слежка, то твой спокойный вид и обычные действия обычного чела создадут иллюжен, 
что ты ничего не совершал. Многие ведь думают что преступник - подозрительный тип, 
который на взводе, постоянно оглядывается, совершает какие-то непостижимые действия 
из-за нервного срыва. Ну так ты же не преступник:) 
В метро есть смысл ждать поезда на противоположной от нужной тебе ветки. При 
подходе поезда - смотришь на часы (будто что-то прикидываешь в уме) и меняешь 
направление следования. Можешь пронаблюдать, сделал ли кто-нибудь подобную смену 
диспозиций. До нужной станции, если важная встреча, можешь добираться со 
множеством бессмысленных пересадок и сменой направления.  
Перед выходом из вагона (если народу не много спрессовано) можешь выйти неожиданно 
за мгновение до закрытия дверей. Интересно, кто-нибудь так же поступит? Имей ввиду, 
если будут следить в метро, то из соседнего вагона. 
Перед уходом куда-либо не наедайся - тяжелее будет контролировать ситуацию. Всегда 
будь вооружен и начеку. Не рассматривай даже самый невинный вынос мусора как 
выход, когда «уж точно ничего не может случиться». Может всегда. 
Особенное, я бы даже сказал подчеркнутое, спокойствие и расслабленность соблюдай 
при патрулировании ментами как пешими, так и в таре. Если ты, предположим, поздно 
ночью идешь по улице не рядом с домом, то продумай легенду (без деталей, 
правдоподобную), как ты здесь оказался и какова твоя цель пребывания. Чем проще - тем 
лучше (это также и критерий оценки устройства головного мозга ментов их креаторами). 
Обращай внимание на детали внешнего вида, если совершил преступ, и надо скрыться. 
Потому что обычный ппс-мент именно на основании какой-то детали твоего внешнего 
вида будет решать, стопорить тебя или нет. Например очки, нелепая шапка (но без 
диссонанса с остальной одежкой), какой-нить значок «кино» или вообще рубашка с 
галстуком - могут просто закрыть мусору глаза. Ну и основное - это выражение лица. 
Лучше беззаботное с улыбкой (без напряга). Если с кем-нибудь идешь, то весело 
жестикулируя, обсуждайте какой-нибудь смешной случай. И не ускоряйте без крайней 
необходимости шаг. 
Трубки лучше вообще не использовать, а брать их на дело уж точно нельзя. Для связи с 
тем, с кем надо, существуют другие варианты: телефоны-автоматы, электронная почта и 
др. (подумай). 
Ожидать хорошего - это действительно странно. Не ожидать плохого - преступно. Если 
конечно хочешь выиграть. 
Придерживайся очевидного правила: не оставлять следов своего пребывания. Это 



относится не только к преступлениям, но и к обычной (не преступной?) жизни. 
По вещам, оставленным тобой, можно многое сказать, сделать выводы. Например, ты 
оставил чек с хозмага, и по нему легко убедиться, что твои покупки - скорее всего бензин 
и масло (любопытно, что ты собрался делать?). Еще глупее чеки оставлять в карманах. 
Возможно, грамотно есть шанс использовать чек для подтверждения алиби (типа «я в это 
время в магазине был»). Нужен чел, который доставит тебе чек (т.е. тот, кто знает что 
обеспечивает тебе алиби). Причем чел, похожий на тебя. Но вообще-то алиби - штука 
своеобразная. Чек его вряд ли подтвердит на 100%. Да и добывать из тебя показания 
будут по-иному. 
А вот вред чека очевидно можно предусмотреть - ты в определенное время был в 
определенном месте. Из чека изъятого у тебя это будет явственно следовать. Так что 
думай. 
Один человек как-то сказал: «Я постараюсь, чтобы после меня нельзя было найти даже 
спички обугленной». И это не паранойя. 
Что можно сказать о тех, кто разбрасывает листки с образцами своего почерка, номера 
телефонов, телефонные карточки и т.п.? Что сказать - каждому свое. 
Ты, например, сидел на лавке в парке. Потрудись сделать так, чтобы после тебя не 
осталось ничего, что скажет о тебе. Т.е. вообще ничего. В общественных местах типа 
кафе не оставляй и отпечатков (сотри их). 
Также не имей привычки прикасаться к чужим вещам. Во-первых, этикет:) И к тому же ты 
оставляешь отпечатки (пальцев, ботинок) и элементы тканей своей одежды. Особенно 
это относится к оружию (используй платок, если надо взять в руки). И - понятное дело - 
свое в руки не давай. Ни к чему это. Дав его другому, ты как минимум на какой-то момент 
остаешься без оружия. Кого потом винить, если что не так? Ну и чужие отпечатки на 
вещах, принадлежащих тебе, мягко скажем излишни. 
Насчет внимания. Рассеянность - очень опасное состояние. Множество ошибок рискуешь 
совершить именно из-за рассеянного внимания. Забыть что-то нужное, что-то потерять, 
пропустить удар, не заметить вовремя опасность. Необходимо стремиться к полному 
контролю над собой и ситуацией. 
Надо снижать воздействие мелких раздражающих факторов и факторов риска. Например, 
неудобная - пусть даже и модная:) - одежда способна реально подвести. И постоянный 
дискомфорт к тому же излишне нагружает нервную систему. 
Стоит следить за мелочами - на самом деле они могут привести к крупным 
неприятностям. Например, непрочный или рваный карман способен стать причиной 
потери ножа или ключей. А казалось бы мелочь. 
Плохо закрепленный нож может выпасть в самый неудачный момент и в самом 
неудачном месте. То же относится к документам, телефону и т.п. 
Старайся, чтобы все четко выполняло свою функцию. Завязывай хорошо шнурки, 
закрепляй пуговицы и т.д. Тогда тебе не придется ожидать неожиданностей с этой 
стороны. 
Твое внимание должно контролировать каждую мелочь, имеющую отношение к тебе. Ты 
можешь, например, машинально взяться за дверную ручку и обнаружить, что чем-то 
укололся (установленная зараженная игла или бритвенное лезвие). И все. Так нелепо и 
крайне примитивно тебя легко вывести из строя. 
Твой самоконтроль должен быть подобен контролю телохранителя. Постоянное чувство 
готовности к опасности. Ведь смертельная угроза исходит ОТОВСЮДУ. 
Нельзя совершать следующую глупость: оставлять (забывать) личные вещи на видных 
местах, к которым имеют доступ посторонние. Этим ты приглашаешь доставить себе 
неприятности. 
Например, оставляешь плеер на видном месте среди, казалось бы, «своих» (на работе). 
Немного труда понадобится снабдить наушники ядом, воздействующим через кожу. Не 
говоря уже о жучках (если ты интересная личность). 
Много о тебе расскажет то, какую музыку ты слушаешь, какие книги читаешь, что кажется 
тебе смешным (твои шутки и шутки, над которыми ты смеешься). Так что книги прилюдно 
держи в обложке. Насчет музыки думай, кому как говорить, и говорить ли вообще, что ты 
слушаешь. За шутками и приколами следи особо. Ну и уж конечно больше большего о 
тебе расскажет твой домашний адрес и телефон. Не снабжай ими никого. 



Плеер лучше не носить вообще, т.к. зачастую он выключает из реальности, отвлекает. В 
некоторых ситуациях это просто преступно. Можно использовать его для вида (типа ты 
слушаешь плеер и тебе до всего похуй). 
Стремись к постоянному самоконтролю. Представь, что за тобой наблюдают, и тебе 
нельзя выдать внутренние происходящие психические процессы. 
Если имеешь пагубную привычку произносить по разным поводам что-либо вслух 
(комментирующие реплики или того хуже - разговор с самим собой), то избавляйся от нее 
как можно быстрей. 
То, что ты говоришь самому себе, выдает твои «внутренности» на 100%. Со стороны по 
твоим репликам можно сказать очень много и очень много истинного. Говоря что-либо, ты 
выдаешь сам себя. Конечно, трудно проконтролировать свою реакцию в ситуации 
стресса. Но приучив себя говорить не спеша обдуманно, ты снизишь риск 
непроизвольной реакции. 
За словами действительно стоит следить. Твои скорые ответы на вопросы могут привести 
тебя в ловушку или выдать то, что следует скрыть. Привыкнув отвечать сразу, 
автоматически, ты рискуешь проиграть на допросе. Стоит, если это не светская беседа, в 
разговоре затормозиться и думать над словами, отслеживая то, что за ними стоит 
(мимика жесты поза). 
Искорени привычку отвечать на любой вопрос. Ты этого не обязан делать. То, что кто-то 
чего-то спрашивает, вообще значения не имеет - слова окружающих - сотрясание 
воздуха. В принципе ты можешь вообще не говорить т.к. слова - по сути обслуживают 
действия. К примеру, не требуется выяснение отношений на повышенных тонах криками 
и т.п. В случае конфликта в реальности есть два субъекта - ты и твой оппонент. И 
победит сильнейший. От слов может что-либо зависеть если они способны на тебя 
повлиять, если ты признаешь их власть над собой (это уже твоя слабость). Слова в 
конфликте - это как бы декорации. В этом случае ты можешь спокойно смотреть на 
оппонента и оценивать ситуэйшн. Он что-то говорит, производит определенные действия, 
но тебя это не беспокоит. Ты спокойно сажаешь его на нож, объясняя наглядно - слова 
ничего не стоят. Если у тебя другой страг - то можешь просто уйти. Тебе не надо ничего 
никому доказывать - пока тебя не стали задевать физически, они не существуют. В 
обычном варианте чел кричит, оппонент тоже, и они лишь после этой нелепой перепалки 
переходят (иногда и нет) к реальному столкновению. 
Очень много людей распределяют ранги исходя из внешних признаков. Психологически 
проигрывают до действительной схватки, поскольку воспринимают врага как личность, 
наделяют его определенными качествами. На них влияет то, как он выглядит, что 
говорит, есть ли у него татухи и тому подобная чушь. Зачастую могут выполнять его 
требования, не сражаясь, потому что проиграли битву в своем сознании, не попытавшись 
перенести ее в реальность. 
Например, всяческая перхоть любит трясти зататуированными пальцами, чего-то прося 
(10 р.). Они рассчитывают, что ты увидев перед собой засиженного чела, решишь, что он 
за счет этого однозначно силен и сделаешь все что он просит, а то... А вот именно что все 
последствия придумывает мозг. Ведь на самом деле перед тобой лишь звучащий кусок 
мяса. Ты можешь пройти мимо, можешь что-то ответить, можешь наказать. Он - не 
личность отягощенная своим опытом. Он - биомасса для тебя. Ничего больше. Не стоит 
накручивать его качествами чела. Этак ты станешь по выражению лица делать выводы, 
что тебе необходимо подчиниться. Не имеет значения количество, габариты и слова 
биомассы, агрессивной по отношению к тебе. Имеет значение, что ты будешь сражаться, 
и победит сильнейший. 
Естественно, в некоторых ситуациях имеет смысл съезжать на базаре. Из-за того, что 
тебе не всегда будет удобно убивать (место неудачное, свидетели). А кроме убийства 
мало что может помочь в конфликте. 
Когда ты что-то говоришь для съезда - это твоя маска. Если ты определил для себя 
избежать конфликта - избегай. Какими способами - на твое усмотрение. И уж не важно как 
о тебе подумают, как на тебя посмотрят и т.д. ТВОЕ решение - верно. 
Или можешь убивать любого, кто на тебя косо посмотрит - чем плохо? Сам решай какой 
страг для тебя оптимальный. Чужие мнения - мнения биомассы. 
Тебе необходимо отказаться от вредных привычек. Курение и употребление спиртного - 



те слабости, которые рано или поздно приведут тебя к проигрышу. Если ты зависишь от 
курева, ты слаб. Если ты к тому же зависишь от алкоголя, ты постепенно превращаешься 
в опущенного. Подобные зависимости вообще недостойны белого человека, а в условиях 
борьбы преступны. 
Имея сильную привычку курить, рискуешь опуститься, попав в условия ограниченного 
доступа к куреву (тюрьма и т.п.) Часто приходилось наблюдать, как из-за сигарет люди 
идут на сотрудничество, выполняют грязную работу, вступают в зависимые или долговые 
отношения с другими людьми. Естественно, полно и внатурепацанов, которые сидят и 
курят, и им ниче. Однако учти - против них нет задачи сломать за счет этой слабости. И 
если применить реальный режим, мало кто выдержит. Поэтому если ты не куришь, тебя 
так не зацепить. 
Употребление алкоголя - это прежде всего невозможность контролировать ситуацию. 
Невозможно стремиться к самоконтролю и «расслабляться пивчалом». Вообще огромное 
распространение имеет иллюзия, что человеку необходимо психологически 
расслабляться за счет каких-либо допингов (в основном подразумевается алкоголь, но 
также плюсуются секс и различного рода азартные игры). Один опытный спортсмен на 
вопрос, можно ли обойтись 8 спорте без расслабления алкоголем, однозначно и 
безаппеляционно ответил «нет». И искренне удивлялся, что так проблему вообще можно 
формулировать. Расслабляться алкоголем - само собой разумеется (вообще вдумайтесь 
в значение слова расслабляться - становиться слабее, купаться в собственной слабости). 
Для большинства подобные мнения «успешных людей» дают шанс закрывать и дальше 
глаза на свою слабость - дескать «у всех так, по-другому не бывает». Очень охота таким 
образом оправдать свое свинство. 
Мы такую чушь отрицаем. Говоришь, психологическое расслабление? Ну, да, есть. Вот 
пойдем - замутим акшен, убьем кого-нибудь - вот и расслабимся. А вообще спроси себя: 
от чего тебе конкретно отдыхать? Может быть, ты каждый день пребываешь в жесткой 
борьбе? Из окопа не вылезаешь? Постоянный риск? 
Алкоголь - зацепка системы. Обруби. 
Соответственно в противовес слабости ты должен наращивать силу. Качать железо 
смысла нет. Подвижность суставов и эластичность мышц в наших условиях важнее 
мускульной силы. Также важно бегать - быстро и выносливо. Из боевых стилей 
предпочтение отдавай боксу. Необходимо закаляться, организовывать режим питания и 
сна. Найди несколько источников информации по поводу правильного питания 
(правильных диет для различных целей много). Сравни их и выбери для себя 
оптимальный. Стоит также готовиться к возможным испытаниям отсутствием еды (голод, 
пытки, голодовка) 

ЗАКЛЮЧЕНИЕ.  

НАЧНИ РЕВОЛЮЦИЮ С СЕБЯ! 
Не беда, что нет сил пойти штурмом на президентскую администрацию. Пусть пока не 
хватает духа проткнуть заточенным напильником продажного судью, который засудил 
тебя на 5 суток за демонстрацию. 
Ну и что с того, что ты один. Каждый способен на маленькую революцию. Узнай в 
справочной службе телефон прокуратуры, позвони туда из автомата и сообщи им, что 
скоро произойдет национальная революция и их повесят за ноги, как и всех 
представителей режима, который они защищают. Оскверняй портреты президента везде, 
где они тебе попадаются. Пиши на стенах надписи, унижающие честь и достоинство этого 
козла. Когда такою рода деятельность войдет в моду, половина революции будет уже 
сделана. 

 


